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Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7074 
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va a aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se regulan la 
Comisión lnterdepartamental de Ciencia, Tecnología e Innovación 
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de aprobación era el primer semestre del año, de acuerdo con el 
Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta escrita). 
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de respuesta escrita). 
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va a aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se modifica el 
Decreto 26/2012, de 6 de julio, por el que se regula la Inspección 
Técnica de Vehículos en la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya 
fecha prevista de aprobación era el primer semestre del año, de 
acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como pregunta de 
respuesta escrita). 
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producción ecológica en La Rioja y se aprueba el Reglamento de 
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Funcionamiento y Régimen Interno del Consejo de la Producción 
Agraria Ecológica de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación 
era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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11L/POP-1558. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se modifica el 
Decreto 37/2018, de 26 de octubre, por el que se regula el Registro 
de Comerciantes de Semillas y Plantas de Vivero en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era junio 
de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7076 

11L/POP-1559. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a aprobar el Gobierno de La Rioja el Decreto por el que se regulan 
las competencias en materia de seguridad de balsas ubicadas fuera 
del dominio público hidráulico, cuya fecha prevista de aprobación era 
mayo de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7076 

11L/POP-1560. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se modifica el 
Decreto 38/2018, de 2 de noviembre, por el que se aprueba el Plan 
Director de abastecimiento de agua a poblaciones 2016-2027 de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación 
era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7076 

11L/POP-1561. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se regula la 
inscripción en el Registro de Industrias Agroalimentarias de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación 
era mayo de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7077 
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11L/POP-1563. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se aprueba el 
Plan de Gestión del Lobo (Canis lupus) en La Rioja y su coexistencia 
con la ganadería extensiva, cuya fecha prevista de aprobación era 
marzo de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7077 

11L/POP-1567. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno de La Rioja el precio medio de las 
parcelas industriales públicas en nuestra región. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7077 

11L/POP-1576. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que el proyecto del Centro 
Nacional de Tecnologías del Envase es estratégico en nuestra 
comunidad para mejorar la competitividad del sector y de su cadena 
de valor. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7078 

11L/POP-1577. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a iniciar el Gobierno de La Rioja la construcción del Centro 
Nacional de Tecnologías del Envase. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7078 

11L/POP-1580. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
realizado el Gobierno de La Rioja alguna modificación presupuestaria 
para poner en marcha la segunda convocatoria 2024 de las 
subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo 
riojano en régimen de concesión directa. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7078 

11L/POP-1581. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones ha dado de baja el Gobierno de La Rioja para generar 
crédito y aprobar la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones 
destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano en 
régimen de concesión directa. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7078 
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11L/POP-1582. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja aprobar el gasto de todas las 
actuaciones incluidas en el Plan Estratégico de Subvenciones de la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de este año. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7079 

11L/POP-1583. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja realizar este año a la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja todas las transferencias que 
están incluidas en el presupuesto de nuestra comunidad. (Tramitada 
como pregunta de respuesta escrita). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7079 

11L/POP-1585. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja la evolución del producto interior bruto 
en nuestra región. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7079 

11L/POP-1588. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántas 
empresas riojanas han trasladado su actividad a otras comunidades 
autónomas durante este año. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7079 

11L/POP-1589. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
rechazó el Gobierno de La Rioja 20.594.000 euros del Gobierno de 
España para impulsar el suelo industrial de nuestra comunidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7080 

11L/POP-1594. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
objetivo de crecimiento económico tiene el Gobierno de La Rioja 
para este año. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7080 

11L/POP-1610. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
el Gobierno de La Rioja ha disminuido la inversión en investigación, 
desarrollo e innovación, sabiendo que es un vector clave para 
mejorar la competitividad de nuestro tejido productivo. (Tramitada 
como pregunta de respuesta escrita). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7080 

  



 
 
 
Serie B / Número 154 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 7049
 11 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/POP-1611. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
iniciar este año el Gobierno de La Rioja la construcción del Centro 
de Inteligencia de la Nueva Economía de la Lengua. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7081 

11L/POP-1612. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones ha puesto en marcha el Gobierno de La Rioja para avanzar 
en el proyecto de la construcción del Centro de Inteligencia de la 
Nueva Economía de la Lengua. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7081 

11L/POP-1616. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si el 
Gobierno de La Rioja considera acertada la decisión de devolver la 
subvención nominativa de 20.594.000 euros del Gobierno de 
España para impulsar el suelo industrial de nuestra comunidad, 
teniendo en cuenta los datos de la comercialización de Sepes. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7081 

11L/POP-1617. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
el alcance del acuerdo firmado el 27 de junio de 2024 por el Gobierno 
riojano, la Universidad de La Rioja y la UNIR. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7081 

11L/POP-1618. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
la valoración que el Gobierno de La Rioja hace del acuerdo firmado 
el 27 de junio de 2024 por el Gobierno riojano, la Universidad de 
La Rioja y la UNIR. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7081 

11L/POP-1619. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
valora el Gobierno de La Rioja la repercusión del acuerdo firmado 
el 27 de junio de 2024, por el Gobierno riojano, la Universidad de 
La Rioja y la UNIR, en la Universidad pública riojana. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7082 

11L/POP-1621. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para combatir la 
precariedad laboral que sufren los riojanos y riojanas. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7082 
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11L/POP-1622. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para combatir la 
precariedad laboral que sufren las personas jóvenes. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7082 

11L/POP-1624. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está llevando a cabo el Gobierno de La Rioja para 
garantizar que los viticultores riojanos vendan las uvas por encima 
del precio de coste de producción. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7083 

11L/POP-1625. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
hacer algo el Gobierno de La Rioja para impedir que las bodegas 
compren la uva a los viticultores por debajo del precio de coste de 
producción. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7083 

11L/POP-1626. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son las medidas que está tomando el Gobierno de La Rioja para 
garantizar que se cumple la ley de la cadena alimentaria en nuestra 
comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7083 

11L/POP-1628. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la situación del 
desempleo en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7084 

11L/POP-1629. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja la situación económica de nuestra 
región. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7084 

11L/POP-1630. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración realiza el Gobierno de La Rioja del comienzo del curso 
educativo 2024-2025. (Tramitada como pregunta de respuesta 
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por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 

7084 

11L/POP-1632. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el consejero de Educación y Empleo de la gestión 
de su consejería desde su toma de posesión. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7084 

11L/POP-1634. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace la consejera de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo de la gestión de su consejería desde su toma de 
posesión. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7085 

11L/POP-1635. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural y Medio Ambiente de la gestión de su consejería desde su 
toma de posesión. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7085 

11L/POP-1639. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se están tomando desde el Gobierno de La Rioja para 
evitar agresiones a los técnicos en Emergencias Sanitarias de 
La Rioja Cuida. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7085 

11L/POP-1641. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está tomando la Consejería de Agricultura ante los 
problemas del sector primario por la sequía. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7086 

11L/POP-1643. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para evitar las 
agresiones a los técnicos en emergencias sanitarias de La Rioja 
Cuida. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7086 
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11L/POP-1647. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si el 
Gobierno de La Rioja va a adoptar alguna medida estructural que 
ayude a solucionar la crisis económica que atraviesa el sector 
vitivinícola en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7086 

11L/POP-1648. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno riojano que, para corregir el desequilibrio 
entre oferta y demanda existente en el sector vitivinícola en La Rioja, 
es suficiente con las ayudas para la vendimia en verde y la 
destilación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7086 

11L/POP-1649. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
autorizar el Gobierno riojano la instalación y explotación de la planta 
de biometano y biofertilizantes en Autol, solicitada por "Biometano 
Autol, SL". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7087 

11L/POP-1651. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno riojano que "Rioja" quedara fuera del Premio 
Alimentos de España a los mejores vinos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7087 

11L/POP-1652. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre con 
base a qué criterios el Gobierno riojano ha puesto en marcha este 
verano un índice propio y menos severo para la medición del riesgo 
forestal, distinto al de la Aemet. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7087 

11L/POP-1653. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre con 
base en qué criterios ha establecido el Gobierno riojano medidas 
más laxas que las marcadas por la Ley de Montes en relación con 
los riesgos de incendios forestales. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7087 

11L/POP-1654. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno riojano para evitar extracciones 
de agua ilegales en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7088 



 
 
 
Serie B / Número 154 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 7053
 11 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/POP-1662. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si el 
Gobierno riojano va a equiparar los salarios del personal docente de 
centros concertados con los de los centros públicos. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7088 

11L/POP-1667. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno la evolución del empleo en La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7088 

11L/POP-1668. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración realiza el Gobierno de La Rioja de la evolución del 
desempleo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7089 

11L/POP-1669. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si le 
parecen positivos los datos de la última Encuesta de Población 
Activa (EPA). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7089 

11L/POP-1670. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración realiza de los datos de paro registrado. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7089 

11L/POP-1675. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja el incremento del salario mínimo 
interprofesional. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7089 

11L/POP-1676. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración realiza el Gobierno de La Rioja de la evolución del salario 
que perciben los riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7090 

11L/POP-1691. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas ha adoptado el Gobierno de La Rioja para reducir el 
desempleo en nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7090 

11L/POP-1692. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas ha adoptado el Gobierno de La Rioja para evitar la habitual 
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falta de profesorado en determinadas especialidades al inicio del 
curso. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 

7090 

11L/POP-1698. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas de coordinación y procesos de participación ha llevado 
a cabo la Consejería de Educación para la implantación del 
nuevo Sistema de Formación Profesional en La Rioja para el 
curso 2024/2025. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7091 

11L/POP-1699. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de la Orden AGM/54/2024, de 25 de 
julio, por la que se dictan las bases reguladoras para la solicitud de 
ayudas en "régimen minimis" para compensar los problemas de 
comercialización y la pérdida de renta de las explotaciones vitícolas 
acogidas a la Denominación de Origen Calificada Rioja en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7091 

11L/POP-1701. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
el Gobierno de La Rioja no fue más diligente en la elaboración de la 
orden de ayudas para compensar los problemas de comercialización 
y la pérdida de renta de las explotaciones vitícolas acogidas a la 
Denominación de Origen Calificada Rioja en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7091 

11L/POP-1702. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si es 
consciente el Gobierno de La Rioja de los agravios comparativos 
que ha generado su mala gestión entre los agricultores beneficiarios 
de las ayudas a la cosecha en verde del Ministerio de Agricultura y 
los agricultores beneficiarios de las ayudas en "régimen minimis" del 
Gobierno de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7092 

11L/POP-1703. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de las medidas adoptadas por la 
Consejería de Agricultura para compensar a los agricultores no 
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beneficiarios de las ayudas a la cosecha en verde del Ministerio. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

7092 

11L/POP-1704. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
la Consejería de Agricultura no ha presentado todavía el Plan 
Director de Regadíos, a lo que se comprometió hace un año. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7092 

11L/POP-1705. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja presentar el nuevo Plan 
Director de Regadíos. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7093 

11L/POP-1709. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que lo razonable en política fiscal 
es reforzar la corresponsabilidad tributaria. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7093 

11L/POP-1710. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que su política fiscal es justa, 
progresiva y solidaria. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7093 

11L/POP-1711. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que su política fiscal es la 
acertada para garantizar unos servicios públicos de calidad y para 
modernizar nuestro modelo de crecimiento. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7093 

11L/POP-1759. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo va 
a garantizar que el alumnado de la Sección de Enseñanza Secundaria 
Obligatoria (ESO) de Villamediana de Iregua que actualmente 
cursa 3.º pueda cursar 4.º de ESO en el curso 2024-2025. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7093 

11L/POP-1760. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja el cumplimiento del acuerdo 
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parlamentario para la creación de un instituto público en 
Villamediana de Iregua. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 
 

7094 

11L/POP-1765. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones concretas va a emprender el Gobierno de La Rioja con la 
finalidad de recuperar las cantidades transferidas a la asociación 
European Digital Innovation Hub EDIH La Rioja 4.0. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7094 

11L/POP-1767. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja, a través de la Consejería de 
Agricultura, incrementar la plantilla de personal destinada a la unidad 
administrativa específica de control del cumplimiento de la ley de la 
cadena alimentaria, para garantizar así la realización de todos los 
controles necesarios durante la próxima campaña de vendimia. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7094 

11L/POP-1768. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja, a través de la Consejería de 
Agricultura, incrementar los recursos destinados a la unidad 
administrativa específica creada para la vigilancia del cumplimiento 
de la ley de la cadena alimentaria coincidiendo con la próxima 
campaña de la vendimia. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7095 

11L/POP-1773. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si es 
consciente el Gobierno de La Rioja de que un incendio en los 
tanques de metilato y metanol de la planta de Iniciativas 
Bioenergéticas, SL, en Calahorra, reduciría a escombros todas las 
industrias asentadas en los polígonos industriales de El Recuenco, 
Rifondo y Tejerías. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7095 

11L/POP-1778. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
el Gobierno de La Rioja intención de construir un instituto de 
Educación Secundaria y Bachillerato en la localidad de Villamediana 
de Iregua. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7095 
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11L/POP-1825. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si cree 
el Gobierno de La Rioja que será ejecutivo el derecho de veto de 
la Universidad de La Rioja (UR) sobre las titulaciones que la 
Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) pretende impartir en 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7095 

11L/POP-1832. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja ante la disminución 
de matriculaciones en los estudios de secundaria debida al 
descenso de la natalidad. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7096 

11L/POP-1869. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja el funcionamiento y gestión de la 
plataforma "Racima" en el ámbito educativo. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7096 

11L/POP-1870. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja la situación actual del 
servicio de comedor escolar. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7097 

11L/POP-1871. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
justifica el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja el 
acuerdo con otras doce comunidades autónomas para un modelo 
común de prueba de acceso a la universidad. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7097 

11L/POP-1885. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para paliar los efectos 
de las crecidas extraordinarias del río Ebro a su paso por nuestra 
región. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7098 

11L/POP-1894. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si están 
funcionando los protocolos contra el acoso escolar en los centros 
educativos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7098 
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11L/POP-1897. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si están 
sirviendo las medidas llevadas a cabo por el Gobierno de La Rioja 
para luchar contra la precariedad en el empleo en nuestra 
comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7098 

11L/POP-1899. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si están 
sirviendo las medidas llevadas a cabo por el Gobierno de La Rioja 
para luchar contra el desempleo juvenil en nuestra comunidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7098 

11L/POP-1912. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
qué medidas concretas va a adoptar el Gobierno de La Rioja 
para que haya representación de centros educativos riojanos 
dentro de los cien mejores colegios de España, además del colegio 
Alcaste-Las Fuentes. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7099 

11L/POP-1913. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones concretas tiene previstas el Gobierno de La Rioja para 
equiparar las jornadas laborales de los docentes de la red pública 
con los de la concertada. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7099 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
 Informaciones remitidas a diputados  

11L/SIDI-1379. Solicitud de información sobre relación de personal 
al servicio de la Subdirección General de Salud Mental y Emocional. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7100 

11L/SIDI-1381. Solicitud de información sobre el número de 
psiquiatras, psicólogas/os, enfermeras/os especialistas en salud 
mental y profesionales sanitarios, del trabajo social y otros 
relacionados con la atención a salud mental, a fecha de respuesta a 
esta iniciativa, desglosado por cada una de las unidades de Salud 
Mental del Servicio Riojano de Salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7100 
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SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
 Nuevas solicitudes de información presentadas  

11L/SIDI-1883. Solicitud de información sobre copia completa del 
expediente de concesión de subvención a la empresa Cartonajes 
Santorromán, SA, de la convocatoria de la ADER del año 2020 para 
la mejora de la competitividad de las empresas, en régimen de 
concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7100 

11L/SIDI-1884. Solicitud de información sobre copia completa del 
expediente de concesión de subvención a la empresa Cartonajes 
Santorromán, SA, de la convocatoria de la ADER del año 2022 para 
la mejora de la competitividad de las empresas, en régimen de 
concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7100 

11L/SIDI-1885. Solicitud de información sobre el número de 
colmenares, explotaciones apícolas y colmenas registrados en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, desglosando los años 2023 y 2024. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7101 

11L/SIDI-1886. Solicitud de información sobre datos relativos a las 
pruebas de evaluación de diagnóstico de las competencias adquiridas 
por los alumnos de Educación Secundaria Obligatoria (ESO), 
desglosando los datos por centros educativos. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7101 

11L/SIDI-1887. Solicitud de información sobre relación de 
actividades desarrolladas por la Fundación Rioja Deporte durante el 
mes de diciembre de 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7101 

11L/SIDI-1888. Solicitud de información sobre relación de 
actividades desarrolladas por la Fundación Rioja Deporte durante el 
mes de enero de 2025. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7102 

11L/SIDI-1889. Solicitud de información sobre relación de 
actividades desarrolladas por la Fundación Rioja Deporte durante el 
mes de noviembre de 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7102 

11L/SIDI-1890. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
solicitadas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
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Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de menos de 500 habitantes, con desglose 
de solicitudes, cantidades y fecha de presentación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

7102 

11L/SIDI-1891. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
denegadas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de menos de 500 habitantes, con desglose 
de solicitudes, cantidades y fecha de denegación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7103 

11L/SIDI-1892. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de menos de 500 habitantes, con desglose 
de solicitudes, cantidades y fecha de concesión y abono de las 
ayudas. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7103 

11L/SIDI-1893. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
solicitadas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de entre 501 y 1.000 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha de presentación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7103 

11L/SIDI-1894. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
denegadas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de entre 501 y 1.000 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha de denegación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7104 

11L/SIDI-1895. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de entre 501 y 1.000 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha de concesión y abono 
de las ayudas. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7104 

11L/SIDI-1896. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
solicitadas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
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o núcleos de población de entre 1.001 y 2.500 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha de presentación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

7104 

11L/SIDI-1897. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
denegadas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de entre 1.001 y 2.500 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha de denegación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7105 

11L/SIDI-1898. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de entre 1.001 y 2.500 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha de concesión y abono 
de las ayudas. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7105 

11L/SIDI-1899. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de entre 2.501 y 5.000 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha presentación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7105 

11L/SIDI-1900. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
denegadas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de entre 2.501 y 5.000 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha denegación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7106 

11L/SIDI-1901. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de entre 2.501 y 5.000 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha de concesión y abono 
de las ayudas. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7106 

11L/SIDI-1902. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
solicitadas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de más de 5.000 habitantes, con desglose 
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de solicitudes, cantidades y fecha de presentación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
7107 

11L/SIDI-1903. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
denegadas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de más de 5.000 habitantes, con desglose 
de solicitudes, cantidades y fecha de denegación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7107 

11L/SIDI-1904. Solicitud de información sobre relación de ayudas 
concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, 
Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios 
o núcleos de población de más de 5.000 habitantes, con desglose 
de solicitudes, cantidades y fecha de concesión y abono de las 
ayudas. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7107 

11L/SIDI-1905. Solicitud de información sobre el número de días de 
espera en Atención Primaria por centro de salud a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 7108 

11L/SIDI-1906. Solicitud de información sobre grado de ejecución 
del Programa de Bienestar Emocional en el ámbito educativo a fecha 
de 1 de enero de 2025, número de alumnos/a beneficiarios del 
programa escolarizados en centros sostenidos con fondos públicos, 
número de profesores/as implicados en el proyecto y centros 
educativos que participan en el programa, detallado por centro 
educativo y localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7108 

11L/SIDI-1907. Solicitud de información sobre estado de ejecución 
del Programa de cooperación territorial de refuerzo de competencia 
lectora a fecha de enero de 2025; grado de cumplimiento a esta 
misma fecha; número de centros educativos sostenidos con fondos 
públicos participantes en el programa; número de centros educativos, 
detallado por centro y localidad; número de profesores/as 
coordinadores del plan de lectura en los centros educativos que 
participan en el programa, detallado por centro y localidad; número 
de alumnos/as con dificultades de lectura que reciben apoyo 
educativo. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7108 
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11L/SIDI-1908. Solicitud de información sobre grado de ejecución 
del programa PROA+ desde la fecha de 7 de junio de 2023 a la fecha 
de 1 de enero de 2025; detalle de la actuación que se lleva a cabo 
en la implementación del PROA+, por centro educativo y localidad, 
desde la fecha de 7 de junio de 2023 a 1 de enero de 2025, y número 
de alumnos/as beneficiarios del programa desde la fecha de junio 
de 2023 a la fecha de 1 de enero de 2025. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7109 

11L/SIDI-1909. Solicitud de información sobre grado de 
cumplimiento del Programa de impulso de la escolarización en 
primer ciclo de Educación Infantil desde la fecha de 1 de enero 
de 2025, número de plazas públicas de primer ciclo de Educación 
Infantil creadas en 2024 y número de plazas públicas de primer ciclo 
de Educación Infantil creadas en 2024, detalladas por centro y 
localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7110 

11L/SIDI-1910. Solicitud de información sobre los informes de 
idoneidad, necesidad y viabilidad en los que se haya fundamentado 
el Gobierno de La Rioja para la implementación de estudios de 
Medicina en nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7110 

11L/SIDI-1911. Solicitud de información sobre los informes y 
estudios en los que se haya fundamentado el Gobierno de La Rioja 
para prever el impacto económico en el resto de estudios de la 
Universidad de La Rioja por la implementación de estudios de 
Medicina en nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 7110 

11L/SIDI-1912.  Solicitud de información sobre estado de ejecución 
del Programa de cooperación territorial de refuerzo de la 
competencia matemática a fecha de 1 de enero de 2025, grado de 
cumplimiento a esta misma fecha, número de centros educativos 
sostenidos con fondos públicos participantes en el programa, 
número de profesores/as que se han designado como profesorado 
auxiliar en Educación Primaria y de los designados en Educación 
Secundaria para desdobles, número de asesores designados de la 
Administración, número de coordinadores de centro designados 
para el plan de refuerzo de matemáticas. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7111 

11L/SIDI-1913. Solicitud de información sobre grado de ejecución 
del Programa de cooperación territorial de Educación Inclusiva, 
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Fondo Social Europeo+, a fecha de 1 de enero de 2025; número de 
alumnos y alumnas beneficiarios del programa a fecha de 1 de enero 
de 2025 y número de centros educativos participantes en el 
programa a fecha de enero de 2025, detallado por centro y localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

7111 

11L/SIDI-1914. Solicitud de información sobre detalle de gasto 
imputable a la partida 12.12.1812.227.33, correspondiente a 
"Creatividad" del ejercicio presupuestario 2024. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7112 

11L/SIDI-1915. Solicitud de información sobre detalle de gasto 
imputable a la partida 12.12.1812.226.10, correspondiente al "Plan 
de Medios" del ejercicio presupuestario 2024. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7112 

11L/SIDI-1916. Solicitud de información sobre detalle de gasto 
imputable a la partida 12.12.1812.226.15, correspondiente a 
"Promoción Institucional" del ejercicio presupuestario 2024. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7112 

11L/SIDI-1917. Solicitud de información sobre detalle de gasto 
imputable a la partida 12.12.1812.470.00, correspondiente a 
"Subvención Medios Audiovisuales" del ejercicio presupuestario 2024. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7113 

11L/SIDI-1918. Solicitud de información sobre copia de la solicitud 
formal de activación de la medida de la cosecha en verde para 
la campaña 2025 realizada por el Gobierno de La Rioja al 
Ministerio de Agricultura, en el marco de la Intervención Sectorial 
Vitivinícola (ISV), del Plan Estratégico de la PAC. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7113 

11L/SIDI-1919. Solicitud de información sobre informe de las 
actuaciones desarrolladas y previstas en materia de restauración 
ambiental, reforestación, retranqueos de defensas, ampliación de 
llanuras de inundación, etc., por el Gobierno de La Rioja, ya sea de 
forma autónoma o en colaboración con otras administraciones 
públicas, entre el 1 de enero de 2023 y el 31 de enero de 2025 en 
las riberas del Ebro a su paso por el término municipal de Calahorra. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7113 

11L/SIDI-1920. Solicitud de información sobre el expediente 
completo relativo al Convenio suscrito con el Ayuntamiento de 
Nájera para el proyecto "Pedroso: Rehabilitación sostenible de las 
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antiguas escuelas", enmarcado en las Actuaciones de Cohesión 
entre Destino (ACD) "Valle de la Lengua" (2021-2022-2023) y 
correspondientes a los Planes Territoriales de Sostenibilidad 
Turística en Destino La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

7114 

11L/SIDI-1921. Solicitud de información sobre el expediente 
completo relativo al convenio suscrito con el Ayuntamiento de Nájera 
para el proyecto "Nájera: Chronicae, centro de interpretación de la 
recreación histórica", enmarcado en las Actuaciones de Cohesión 
entre Destino (ACD) "Valle de la Lengua" (2021-2022-2023) y 
correspondientes a los Planes Territoriales de Sostenibilidad 
Turística en Destino La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7114 

11L/SIDI-1922. Solicitud de información sobre el expediente 
completo relativo al convenio suscrito con el Ayuntamiento de 
Nájera para el proyecto "Estollo: Edificio de expresión lingüística 
y equipamiento de la sala de usos múltiples", enmarcado en las 
Actuaciones de Cohesión entre Destino (ACD) "Valle de la 
Lengua" (2021-2022-2023) y correspondientes a los Planes 
Territoriales de Sostenibilidad Turística en Destino La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7115 

11L/SIDI-1923. Solicitud de información sobre el expediente 
completo relativo al convenio suscrito con el Ayuntamiento de 
Nájera para el proyecto "Berceo: Placas solares", enmarcado en 
las Actuaciones de Cohesión entre Destino (ACD) "Valle de la 
Lengua" (2021-2022-2023) y correspondientes a los Planes 
Territoriales de Sostenibilidad Turística en Destino La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7115 

11L/SIDI-1924. Solicitud de información sobre expediente completo 
relativo al convenio suscrito con el Ayuntamiento de Nájera para el 
proyecto "Azofra: Pabellón de usos múltiples en el Valle de la 
Lengua", enmarcado en las Actuaciones de Cohesión entre 
Destino (ACD) "Valle de la Lengua" (2021-2022-2023) y 
correspondientes a los Planes Territoriales de Sostenibilidad 
Turística en Destino La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 7116 

SESIONES INFORMATIVAS EN COMISIÓN  

11L/SEIC-0033. Comparecencia de la consejera de Economía, 
Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo con objeto de informar 
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sobre la declaración de Proyecto de Interés Estratégico Regional 
(PIER) del proyecto de inversión de la empresa Formatt Building 
Products Spain, SLU. 
 Gobierno de La Rioja. 
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PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISIÓN 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento y su tramitación ante las comisiones 
correspondientes. 
 Publicadas las proposiciones no de ley, los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el 
día anterior al de comienzo de la sesión en la que hayan de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 7 de febrero de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 
Comisión de Educación y Empleo. 
 

11L/PNLC-0011 - 1116290. Proposición no de ley en comisión relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a modificar la normativa relativa a la carrera profesional docente, en consenso con 
los representantes de los trabajadores, de forma que se simplifique el sistema de valoración y de solicitud 
de esta, para cumplir con los objetivos establecidos en el Decreto 20/2022, de 18 de mayo, y a plantear las 
modificaciones oportunas, de forma que se eviten situaciones discriminatorias entre distintos docentes. 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Ollero Vallés, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los 
artículos 149 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de 
ley para su debate en la Comisión de Educación y Empleo: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La carrera profesional docente está regulada actualmente en la Comunidad Autónoma de La Rioja por el 
Decreto 20/2022, de 18 de mayo, y por las distintas resoluciones de la Consejería de Educación y Empleo de 
las correspondientes convocatorias anuales. 
 Al menos en el ámbito de la carrera profesional docente, su diseño y aplicación resultan confusos y suponen 
un alto volumen de trabajo burocrático tanto para los equipos directivos de los centros educativos como para 
los docentes a la hora de proceder a su solicitud. Esta configuración supone que sea dudoso el cumplimiento 
del objetivo de la norma, en concreto "establecer un sistema que incremente su motivación y satisfacción" (del 
funcionariado), así como lograr "mejorar su rendimiento y su productividad". 
 Además, existe un importante número de docentes que accedieron a su condición de funcionarios de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja a partir del año 2023 que se han visto discriminados en su acceso al 
reconocimiento de la carrera profesional debido a una interpretación de la normativa que la regula, en este 
caso restrictiva en cuanto a sus derechos. 
 Este colectivo reclama que se les reconozca, con un año de evaluación positiva en La Rioja, y cumpliendo 
el resto de los requisitos establecidos, el acceso al grado I, tal y como se venía haciendo al amparo de la 
interpretación del Decreto 50/2017 y que se dejó de hacer tras la entrada en vigor del nuevo Decreto 20/2022. 
 Esta situación ha generado una situación discriminatoria entre situaciones profesionales similares de 
personal docente que podría atentar contra principios jurídicos como el de igualdad o no discriminación. 
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 Por todo ello se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Modificar la normativa relativa a la carrera profesional docente, en consenso con los representantes 
de los trabajadores, de forma que se simplifique el sistema de valoración y de solicitud de esta, para cumplir 
con los objetivos establecidos. 
  2. Plantear las modificaciones oportunas, bien en la normativa general, bien en las resoluciones 
anuales, de forma que se eviten situaciones discriminatorias entre distintos docentes, según la fecha de acceso 
a la función pública en la Comunidad Autónoma de La Rioja, a la hora del cumplimiento de los años necesarios 
con evaluación positiva en La Rioja para el acceso al grado I de la carrera profesional docente. 
 Logroño, 30 de enero de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: 
Carlos Ollero Vallés. 
 
 
Comisión de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo. 
 

11L/PNLC-0012 - 1116486. Proposición no de ley en comisión relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a adoptar medidas dirigidas al mantenimiento y la supervivencia de los negocios 
del mundo rural riojano y a poner en marcha de manera inmediata una línea de ayudas específica con el 
fin de evitar el cierre de tiendas y pequeños comercios rurales, garantizando así el acceso de toda la 
población a este tipo de servicios. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo parlamentario, de conformidad con lo establecido en los artículos 149 y siguientes del vigente 
Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de ley para su tramitación 
reglamentaria ante la comisión correspondiente: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Es una realidad que, año tras año, el comercio existente en los pequeños municipios va desapareciendo, 
abocando con ello a muchas localidades del mundo rural riojano a la pérdida de un importante servicio que 
es básico y esencial para su cohesión social y su desarrollo económico. Esta situación debe llevarnos, de 
manera urgente, a la adopción de medidas que, por justicia social, garanticen su mantenimiento y su 
supervivencia.  
 El comercio rural es hoy una actividad que va mucho más allá de una perspectiva estrictamente económica 
y comercial, convirtiéndose en un pilar fundamental para el abastecimiento de muchos núcleos de población y 
en un servicio esencial para aquellos riojanos y riojanas que desarrollan su vida en los municipios de menor 
tamaño. 
 Su pérdida, en la mayoría de las ocasiones irreversible, da lugar a situaciones de falta de equidad y de falta 
de oportunidades en las condiciones de vida de las personas, especialmente de las de más edad, que 
presentan mayores limitaciones en el acceso a este tipo de establecimientos.  Además, en aquellos municipios 
donde no existe un pequeño comercio que atienda esas necesidades básicas la tendencia a la despoblación 
avanza de manera más rápida y letal. 
 Más de cien pueblos de nuestra comunidad autónoma, que representan algo más del 60% del total, 
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subsisten en la actualidad sin ningún tipo de comercio y esta tendencia, de no tomar medidas, continuará al 
alza en los próximos años.  
 La despoblación, la baja natalidad, el envejecimiento poblacional, la falta de relevo generacional, el 
aumento de los costes fijos o el descenso creciente de su público objetivo son algunas de las causas directas 
que generan el cierre de estos pequeños negocios en todo el país.  
 Urge, por tanto, adoptar medidas y estrategias concretas que contribuyan a evitar la amenaza de cierre y 
permitan mantener estos comercios en los entornos rurales con base en el interés general de la población que 
reside en ellos.  
 El artículo 8.6 del Estatuto de Autonomía de La Rioja atribuye a nuestra comunidad autónoma 
competencias exclusivas en materia de comercio interior.  
 Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario Socialista en el Parlamento de La Rioja presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a adoptar medidas dirigidas al mantenimiento y la 
supervivencia de los negocios del mundo rural riojano y a poner en marcha de manera inmediata una línea de 
ayudas específica con el fin de evitar el cierre de tiendas y pequeños comercios rurales, garantizando así el 
acceso de toda la población a este tipo de servicios.  
 Logroño, 31 de enero de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 
Comisión de Salud y Políticas Sociales. 
 

11L/PNLC-0013 - 1116522. Proposición no de ley en comisión relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a acometer el diseño, puesta en marcha e implantación de un sistema de 
indicadores sobre calidad de la atención en las residencias de personas mayores del territorio, como 
garantes de la calidad en la atención en los centros, consensuado, desde la participación y la colaboración 
con el sector de residencias, representantes del personal y asociaciones de familiares de usuarios. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo parlamentario de La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo 
dispuesto en los artículos 149 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
proposición no de ley ante la comisión correspondiente: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La mejora de la calidad de la atención es uno de los retos más importantes a los que se enfrentan los 
servicios sociales y es un medio para mejorar la calidad de vida de las personas residentes, especialmente en 
atención a mayores. 
 Las administraciones tienen por obligación contribuir a la mejora de la calidad de los cuidados que se 
prestan desde los servicios de responsabilidad pública, lo que obliga a realizar evaluaciones en profundidad 
de la calidad de la atención en los centros de titularidad tanto pública como privada, utilizando para ello métodos 
cuantitativos y cualitativos que incluyan entrevistas en profundidad a profesionales y residentes, así como la 
observación directa de los procesos de atención y de las interacciones entre residentes y miembros del 
personal. 
 El progresivo desarrollo de sistemas informáticos de gestión residencial que incorporan información 
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individual de las personas residentes ‒relativa, por ejemplo, a la valoración periódica de su estado de salud y 
funcional‒ y que se utilizan para registrar incidencias y eventos de interés (caídas, hospitalizaciones) ofrece, 
tal y como ha sucedido en otros países, la posibilidad de elaborar indicadores cuantitativos que permitan a los 
centros monitorizar la calidad de los procesos de atención que tienen un efecto significativo en el bienestar de 
las personas residentes y medir los resultados obtenidos. Es viable recoger datos individuales de las personas 
usuarias sobre un buen número de características personales para las que es poco frecuente hallar 
información, así como sobre algunos aspectos relacionados con la atención que se les presta en los centros y 
los resultados de esos cuidados. Al margen de la valoración que hagan los centros de la utilidad de los 
indicadores para mejorar su propia práctica asistencial, es indudable que, a nivel de sistema, y desde la 
perspectiva de la gestión y la investigación, la información aportada es tremendamente valiosa. 
 En este sentido, resulta oportuno poner en marcha en el ámbito de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
un proyecto para validar e implantar una batería de indicadores cuantitativos y objetivos sobre calidad de la 
atención en los diferentes servicios sociales, que se inicie en las residencias para personas mayores del 
territorio y se vaya implantando gradualmente al conjunto de los centros y servicios sociales, batería de 
indicadores válidos, fiables y útiles para los centros residenciales de personas mayores que nos facilite una 
foto fiel y fiable del estado de atención a las personas mayores y sirva para complementar los requisitos 
materiales, funcionales y de personal de dichos centros, tales como: el número de horas trabajadas 
efectivamente por el personal; la utilización de instrumentos para valorar el estado nutricional, control de 
peso, el dolor y el riesgo de úlceras o de caídas, el estado de ánimo, la depresión, la calidad de vida y la 
satisfacción; la elaboración de la historia de vida de las personas, en la que consten sus preferencias y 
deseos, y planificación para el final de la vida; las iniciativas de gestión y mejora de la calidad que tienen 
implantadas, entre ellas, las relativas a la alimentación, sujeciones, a competencias técnicas y emocionales 
del personal, relaciones con el exterior de los usuarios y a la satisfacción de las personas usuarias y 
familiares, etc. 
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista presentamos la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a acometer el diseño, puesta en marcha e implantación 
de un sistema de indicadores sobre calidad de la atención en las residencias de personas mayores del territorio, 
como garantes de la calidad en la atención en los centros, consensuado, desde la participación y la colaboración 
con el sector de residencias, representantes del personal y asociaciones de familiares de usuarios. 
 Logroño, 3 de febrero del 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 

11L/PNLC-0014 - 1116523. Proposición no de ley en comisión relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a habilitar un nuevo recurso residencial para la atención a personas con los 
distintos tipos de discapacidad. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo parlamentario de La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo 
dispuesto en los artículos 149 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
proposición no de ley ante la comisión correspondiente: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 El envejecimiento de la población con discapacidad es un fenómeno de relativamente reciente aparición, 
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muy asociado a las mejoras alcanzadas en relación con la calidad de vida y con la calidad de la atención social 
y sanitaria. Con su aparición se origina la necesidad de adaptar la red de recursos para dar respuesta a una 
demanda muy específica, inexistente hasta la fecha, y procedente tanto de personas ya atendidas en los 
dispositivos residenciales y de atención diurna que requieren adaptaciones en las formas de atención como de 
personas que han permanecido hasta el inicio de su proceso de envejecimiento en el seno familiar y requieren, 
por primera vez, cuidados permanentes desde la red de servicios sociales.  
 Ante este nuevo reto, es esencial desarrollar, con cautela, una reflexión serena acerca de cuáles son las 
vías y soluciones de servicio más adecuadas para dar respuesta a estas necesidades, tratando de contrastar 
las ventajas e inconvenientes de las tres principales líneas de actuación que, a priori, parecen abrirse y que, 
tratando de responder a las necesidades y preferencias individuales, podrían, posiblemente, compatibilizarse, 
en la medida en que la diversidad de necesidades y preferencias aconseja también una diversidad de fórmulas 
de atención, con adecuar los recursos y adaptar los servicios que actualmente estamos proporcionando a 
personas con discapacidad a la población que está envejeciendo. 
 Las personas mayores con discapacidad tienen mayor probabilidad de sufrir determinados problemas de 
salud que el resto de la población, pero suele tratarse del mismo tipo de problemas: 
  Los problemas físicos no difieren demasiado de los que sufren las personas mayores, en general, si 
bien son más frecuentes los problemas musculares y de huesos (osteoporosis, en particular), respiratorios y 
del oído medio. 
  Entre los trastornos mentales, destacan las demencias y la depresión. 
 La habilitación de recursos para las personas con discapacidad de avanzada edad puede consistir en crear 
recursos específicos para este grupo de envejecimiento, o bien integrar a las personas con discapacidad en 
recursos que los servicios destinan, con carácter general, a las personas mayores. 
 En La Rioja, mediante el Decreto 15/2023, de 17 de mayo, se procedió a permitir, con carácter general, 
que las personas usuarias de los centros residenciales de personas con discapacidad puedan permanecer en 
los centros del Sistema Riojano para la Autonomía Personal y la Dependencia una vez hayan cumplido la edad 
de 60 años, circunstancia que, inevitablemente, ha hecho y hará aumentar las listas de espera de personas 
con discapacidad para el acceso a centros residenciales o recursos habitacionales  actualmente existentes de 
los distintos tipos de discapacidad, de manera que en el mes de diciembre de 2024 el número de personas con 
discapacidad en lista de espera para una plaza de atención residencial era de ciento treinta y tres personas. 
La única manera de atender la demanda de este tipo de recursos es habilitar nuevas infraestructuras 
residenciales.  
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista presentamos la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 
 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de riojano a habilitar un nuevo recurso residencial para la 
atención a personas con los distintos tipos de discapacidad. 
 Logroño, 3 de febrero de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 

11L/PNLC-0015 - 1116526. Proposición no de ley en comisión relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a implementar la prescripción de actividad y ejercicio físico en Atención Primaria, 
en el ámbito de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
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reseñado grupo parlamentario de La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo 
dispuesto en los artículos 149 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
proposición no de ley ante la comisión correspondiente: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El Plan de Prescripción de Actividad y Ejercicio Físico que impulsó en 2022 el Consejo Superior de Deportes 
tiene como objetivos fundamentales: 
  Incrementar los niveles de práctica de la actividad física y deportiva saludable y sin riesgo. 
  Conseguir que la prevención primaria y secundaria de las patologías ligadas al sedentarismo sea una 
práctica habitual de la sanidad pública, a través de la prescripción de actividad física a los ciudadano/as 
sanos/as y a los enfermos/as, es decir, la llamada receta deportiva o prescripción de salud personalizada a 
través del deporte y la actividad física. 
 Por fin se está materializando en programas autonómicos. En aquel entonces había algunos locales por la 
geografía estatal y tan solo Catalunya, País Vasco y la Región de Murcia contaban con un gran desarrollo de 
sus propios planes. 
 Este plan ha supuesto un verdadero cambio para muchas comunidades autónomas. Ya han aprobado sus 
propios planes autonómicos de prescripción de ejercicio físico Andalucía, Cantabria, Illes Balears, Comunidad 
de Madrid, Navarra y Comunidad Valenciana. Canarias recientemente ha anunciado el acuerdo entre sus 
consejerías de Sanidad y Deporte para ponerlo en marcha. En otros territorios también están avanzando para 
que pronto sea una realidad.  
 Todas estas iniciativas tienen una virtud: la interdisciplinariedad. Es el personal sanitario quien prescribe o 
deriva a las unidades activas de ejercicio físico, y en ellas son las educadoras y educadores físico-deportivos 
quienes prestan el servicio. El sistema sanitario y el deportivo colaboran para que personas con patologías e 
inactivas se beneficien de programas de ejercicio físico diseñados por las y los profesionales universitarios 
especialistas en ello. 
 En nuestra comunidad autónoma, el IV Plan de Salud de La Rioja contiene determinadas actuaciones en 
el ámbito sanitario asistencial y, entre sus líneas estratégicas, "desarrollar e implementar intervenciones de 
educación sanitaria en actividad física, prevención del sedentarismo y alimentación en Atención Primaria", crear 
el "Consejo de actividad física y prevención de sedentarismo para población adulta en Atención Primaria" en 
todas las zonas básicas de salud y poner en marcha un sistema para la "recomendación de activos/prescripción 
social" relacionados con la actividad física y prevención del sedentarismo, coordinado con entidades y 
organizaciones colegiales. 
 En la legislatura anterior se dejó avanzada la implantación de la receta deportiva en nuestra comunidad, 
con la finalidad de que la misma fuera puesta en marcha a finales del año 2023, pero el Gobierno de La Rioja 
del PP ha abandonado totalmente esta iniciativa y el desarrollo de la misma está totalmente parado. 
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista presentamos la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a implementar la prescripción de actividad y ejercicio 
físico en Atención Primaria, en el ámbito de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Logroño, 3 de febrero del 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
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PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
Respuestas a preguntas orales tramitadas como escritas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha tomado conocimiento de las respuestas a las siguientes 
preguntas orales, tramitadas como preguntas de respuesta por escrito por finalización del periodo ordinario de 
sesiones, y ordena su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 6 de febrero de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/POP-1542 - 1110280. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántas hectáreas han ardido en 
La Rioja desde el día 1 al 31 de julio de 2024, ambos incluidos. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se le dio respuesta a una pregunta 
con similar enunciado que consta con el expediente número 11L/PE-2343. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1543 - 1110283. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos incendios forestales se 
han registrado en La Rioja desde el día 1 al 31 de julio de 2024, ambos incluidos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se le dio respuesta a una pregunta 
con similar enunciado que consta con el expediente número 11L/PE-2344. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1548 - 1110331. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
riojano el Proyecto de Ley por el que se modifica la Ley 3/2015, de 23 de marzo, de la Cámara Oficial de 
Comercio, Industria y Servicios de La Rioja, en relación con su régimen económico y presupuestario, cuya 
fecha de aprobación era el primer semestre de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta escrita). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que dicha modificación está condicionada 
por el grupo de trabajo ministerial para modificar la ley nacional.  
 Logroño, 28 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
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11L/POP-1552 - 1110310. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
de La Rioja el Decreto por el que se regula el procedimiento de admisión del alumnado en los centros 
públicos y centros privados concertados que imparten Segundo Ciclo de Educación Infantil, Educación 
Primaria, Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, cuya fecha prevista de aprobación era marzo 
de 2024, de acuerdo con el Plan Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Decreto por el que se regula el 
procedimiento de admisión del alumnado en los centros públicos y centros privados concertados que imparten 
segundo ciclo de Educación Infantil, Educación Primaria, Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato se 
aprobará próximamente, dentro de este año 2025.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García 
 
 

11L/POP-1553 - 1110311. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
riojano el Decreto por el que se regulan la Comisión lnterdepartamental de Ciencia, Tecnología e Innovación 
de La Rioja, el Consejo Riojano de Ciencia, Tecnología e Innovación y el Registro de Agentes del Sistema 
Riojano de Ciencia, Tecnología e Innovación, su organización y funcionamiento, en ejecución del mandato 
legislativo establecido en la Ley 8/2023, de 20 de abril, de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación de 
La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era abril de 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta 
escrita). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la aprobación del Decreto por el que 
se regulan la Comisión lnterdepartamental de Ciencia, Tecnología e Innovación de La Rioja, organización y 
funcionamiento, en ejecución del mandato legislativo establecido en la Ley 8/2023, de 20 de abril, se realizará 
a lo largo de este ejercicio.  
 Logroño, 28 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1554 - 1110312. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
riojano el Decreto por el que se regula el procedimiento para la autorización de las instalaciones de 
producción de energía eléctrica a partir de la energía eólica en el ámbito de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era el primer semestre del año, de acuerdo con el Plan Anual 
Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta escrita). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la aprobación del Decreto por el que 
se regula el procedimiento para la autorización de las instalaciones de producción de energía eléctrica a partir 
de la energía eólica en el ámbito de la CAR está prevista a lo largo de este ejercicio.  
 Logroño, 28 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
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11L/POP-1555 - 1110314. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
riojano el Decreto por el que se regula el Registro de Certificados de Eficiencia Energética de Edificios en 
La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era el primer semestre del año, de acuerdo con el Plan Anual 
Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como pregunta de 
respuesta escrita). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la aprobación del Decreto por el que 
se regula el Registro de Certificados de Eficiencia Energética de Edificios en La Rioja se realizará a lo largo de 
este ejercicio.  
 Logroño, 30 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1556 - 1110315. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
riojano el Decreto por el que se modifica el Decreto 26/2012, de 6 de julio, por el que se regula la Inspección 
Técnica de Vehículos en la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era el 
primer semestre del año, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
para el año 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta escrita). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la aprobación del Decreto por el que 
se modifica el Decreto 26/2012, de 6 de julio, por el que se regula la Inspección Técnica de Vehículos en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, se realizará a lo largo de este ejercicio.  
 Logroño, 30 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1557 - 1110316. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
riojano el Decreto por el que se regula el ejercicio de funciones en materia de certificación y control de la 
producción ecológica en La Rioja y se aprueba el Reglamento de Funcionamiento y Régimen Interno del 
Consejo de la Producción Agraria Ecológica de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era junio 
de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Decreto que regula el ejercicio de 
funciones en materia de certificación y control de producción ecológica y se aprueba el Reglamento de 
Funcionamiento y Régimen Interno del Consejo de la Producción Agraria Ecológica está incluido en el plan 
normativo de la Consejería para este ejercicio y lo previsto es poder aprobarlo en 2025.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
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11L/POP-1558 - 1110318. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
riojano el Decreto por el que se modifica el Decreto 37/2018, de 26 de octubre, por el que se regula el 
Registro de Comerciantes de Semillas y Plantas de Vivero en la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya 
fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Decreto por el que se modifica el 
Decreto 37/2018, de 26 de octubre, por el que se regula el Registro de Comerciantes de Semillas y Plantas de 
Vivero en la Comunidad Autónoma de La Rioja, se encuentra a la espera del dictamen del Consejo Consultivo 
para continuar con su tramitación.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1559 - 1110319. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
de La Rioja el Decreto por el que se regulan las competencias en materia de seguridad de balsas ubicadas 
fuera del dominio público hidráulico, cuya fecha prevista de aprobación era mayo de 2024, de acuerdo con 
el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que una vez se conozca el real decreto 
que actualmente está tramitando el Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico sobre la aprobación 
técnica de las normas de seguridad de balsas y cuyo periodo de exposición pública se estableció del 19 de 
agosto al 30 de septiembre de 2024. 
 Logroño, 24 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1560 - 1110320. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
riojano el Decreto por el que se modifica el Decreto 38/2018, de 2 de noviembre, por el que se aprueba el 
Plan Director de abastecimiento de agua a poblaciones 2016-2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el plan será aprobado cuando 
tengamos el resultado de varios estudios de alternativas que se están realizando para conocer la viabilidad y 
el costo de varias opciones de mejora en diferentes abastecimientos de La Rioja.  
 Logroño, 24 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
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11L/POP-1561 - 1110322. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
riojano el Decreto por el que se regula la inscripción en el Registro de Industrias Agroalimentarias de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era mayo de 2024, de acuerdo con 
el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se prevé la aprobación del Decreto 
por el que se regula la inscripción en el Registro de Industrias Agroalimentarias en este año 2025. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1563 - 1110325. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a aprobar el Gobierno 
riojano el Decreto por el que se aprueba el Plan de Gestión del Lobo (Canis lupus) en La Rioja y su 
coexistencia con la ganadería extensiva, cuya fecha prevista de aprobación era marzo de 2024, de acuerdo 
con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ya está aprobada y publicada su 
modificación inicial una vez se resolvió el proceso judicial que tenía pendiente, y lo hizo de la manera más 
favorable para nuestros intereses, de tal manera que únicamente tuvimos que eliminar el párrafo que 
hacía referencia a la tasa máxima de extracción, que se establecía en el 6%, en aquellas situaciones en 
las que no se dispusiera de datos técnicos. Ahora, el decreto no establece tasa máxima de extracciones. 
Esta corrección se hizo efectiva y se publicó en el BOR en la Resolución 404/2024, de 18 de julio, de 
la Secretaría General Técnica de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio 
Ambiente, en ejecución de lo dispuesto en la Sentencia 114/2024, de 14 de mayo, dictada por la Sala de lo 
Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de La Rioja en el PO 89/2023. Le adelanto que 
actualmente se trabaja en una nueva modificación para mejorar el decreto existente (una vez corregida la 
parte judicializada), actualizando los datos y aclarando el protocolo de extracción, estableciendo unas fases 
mejor definidas.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1567 - 1110363. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
de La Rioja el precio medio de las parcelas industriales públicas en nuestra región. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el precio de estas parcelas, 
propiedad de la Administración general del Estado y del propio Gobierno regional, se fija en función de los 
criterios legalmente establecidos, por lo que respetamos los precios establecidos ayudando a nuestras 



 
 
 
Página 7078 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 154 
 11 de febrero de 2025 
 
 
 
empresas a financiar los mismos a través de ayudas al suelo, la inversión y la financiación.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1576 - 1110372. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que el proyecto del Centro Nacional de Tecnologías del Envase es estratégico en nuestra comunidad para 
mejorar la competitividad del sector y de su cadena de valor. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1577 - 1110373. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a iniciar el Gobierno de 
La Rioja la construcción del Centro Nacional de Tecnologías del Envase. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, me remito a la 
contestación dada con motivo de iniciativas anteriores en las que este diputado preguntaba lo mismo, entre 
ellas, las 11L/PE-2414 y 11L/PE-2415, y las 11L/POP-0663, 11L/POP-0664 y 11L/POP-0665.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1580 - 1110376. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha realizado el Gobierno de 
La Rioja alguna modificación presupuestaria para poner en marcha la segunda convocatoria 2024 de las 
subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión directa. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no ha 
realizado ninguna modificación presupuestaria para poner en marcha la segunda convocatoria 2024 de las 
subvenciones destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión directa.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1581 - 1110377. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones ha dado de baja el 
Gobierno de La Rioja para generar crédito y aprobar la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones 
destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión directa. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no ha dado 
de baja ninguna acción para generar crédito y aprobar la segunda convocatoria 2024 de las subvenciones 
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destinadas a la consolidación del trabajo autónomo riojano en régimen de concesión directa.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1582 - 1110378. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja aprobar el gasto de todas las actuaciones incluidas en el Plan Estratégico de Subvenciones de la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja de este año. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se ha aprobado el gasto de todas 
las actuaciones incluidas en el PES, salvo dos programas, estando sus órdenes en tramitación (programa de 
ayuda a las empresas de base tecnológica e inversiones en activos fijos dirigido a pymes y grandes empresas 
agroalimentarias cofinanciada). 
 Logroño, 27 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1583 - 1110379. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja realizar este año a la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja todas las transferencias que 
están incluidas en el presupuesto de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta escrita). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se han realizado las transferencias 
planificadas conforme a la gestión más eficiente de los fondos públicos.  
 Logroño, 28 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1585 - 1110381. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
la evolución del producto interior bruto en nuestra región. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el PIB regional supera por primera 
vez los 10.000 millones (es, de hecho, la tercera comunidad en la que más crece).  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1588 - 1110384. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántas empresas riojanas han 
trasladado su actividad a otras comunidades autónomas durante este año. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que todavía no está disponible dicha 
información.  
 Logroño, 27 de febrero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1589 - 1110385. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué rechazó el Gobierno de 
La Rioja 20.594.000 euros del Gobierno de España para impulsar el suelo industrial de nuestra comunidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se rechazó porque la subvención se 
condicionaba a cumplir unos requisitos que determinaban su inviabilidad per se.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1594 - 1110390. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué objetivo de crecimiento 
económico tiene el Gobierno de La Rioja para este año. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la economía de La Rioja está en un 
momento favorable, cimentado en la estabilidad, el equilibrio presupuestario y la reducción de impuestos como 
pilares clave de la política económica del Gobierno regional. Además, destacan las cifras positivas en la 
creación de empleo, lo que indica que nuestro mercado laboral es dinámico y robusto. Estos pilares, 
combinados con el favorable desempeño en el empleo, dibujan un panorama económico optimista y 
prometedor para la región.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1610 - 1110406. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué el Gobierno de La Rioja ha 
disminuido la inversión en investigación, desarrollo e innovación, sabiendo que es un vector clave para 
mejorar la competitividad de nuestro tejido productivo. (Tramitada como pregunta de respuesta escrita). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que para el ejercicio 2025 la inversión 
en I+D+I no solo no ha disminuido, sino que ha aumentado cerca de un 10%.  
 Logroño, 28 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 
 



 
 
 
Serie B / Número 154 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 7081
 11 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/POP-1611 - 1110407. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a iniciar este año el Gobierno 
de La Rioja la construcción del Centro de Inteligencia de la Nueva Economía de la Lengua. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1612 - 1110408. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones ha puesto en marcha 
el Gobierno de La Rioja para avanzar en el proyecto de la construcción del Centro de Inteligencia de la 
Nueva Economía de la Lengua. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, me remito a la contestación 
dada en su día por el consejero de Educación y Empleo con motivo de la iniciativa 11L/PE-0706.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1616 - 1110412. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si el Gobierno de La Rioja considera 
acertada la decisión de devolver la subvención nominativa de 20.594.000 euros del Gobierno de España 
para impulsar el suelo industrial de nuestra comunidad, teniendo en cuenta los datos de la comercialización 
de Sepes. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja sí considera 
acertada la decisión de devolver la subvención nominativa de 20.590.000 euros del Gobierno de España.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1617 - 1110414. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es el alcance del acuerdo 
firmado el 27 de junio de 2024 por el Gobierno riojano, la Universidad de La Rioja y la UNIR. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: La información que solicitan (motivación, alcance y el propio acuerdo firmado que se puede 
descargar) se encuentra en la página web de la Universidad de La Rioja: 
 https://www.unirioja.es/acuerdo-para-la-coordinacion-de-sistema-universitario-riojano/ 
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1618 - 1110415. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es la valoración que el 
Gobierno de La Rioja hace del acuerdo firmado el 27 de junio de 2024 por el Gobierno riojano, la 
Universidad de La Rioja y la UNIR. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

https://www.unirioja.es/acuerdo-para-la-coordinacion-de-sistema-universitario-riojano/
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11L/POP-1619 - 1110417. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si valora el Gobierno de La Rioja la 
repercusión del acuerdo firmado el 27 de junio de 2024, por el Gobierno riojano, la Universidad de La Rioja 
y la UNIR, en la Universidad pública riojana. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja, al igual que las entidades firmantes, considera que este acuerdo es beneficioso para todas las 
partes involucradas, ya que fomenta la colaboración entre ambas universidades, garantiza la estabilidad del 
sistema universitario y promueve el crecimiento de la oferta educativa en la Comunidad.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1621 - 1110431. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está tomando el 
Gobierno de La Rioja para combatir la precariedad laboral que sufren los riojanos y riojanas. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que: a esta pregunta 
que fue contestada en el expediente número 11L/POP-0112, en el expediente número 11L/POP-0591 y en el 
expediente número 11L/PE-0448, formulada por ese mismo grupo parlamentario, añadimos que una de las 
medidas más importantes es el Plan de Formación Profesional y Empleo 2024-2028 de La Rioja, que tiene 
como objetivo principal mejorar la cualificación profesional y la empleabilidad de las personas, así como la 
competitividad de las empresas y el desarrollo económico inclusivo de la región. Este plan se basa en un 
enfoque participativo y reformista, con la participación de los interlocutores sociales y económicos más 
representativos, como UGT, CC. OO. y FER.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1622 - 1110432. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está tomando el 
Gobierno de La Rioja para combatir la precariedad laboral que sufren las personas jóvenes. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que a esta pregunta que fue contestada 
en el expediente número 11L/POP-0113 y en el expediente número 11L/POP-0592, formuladas por ese mismo 
grupo parlamentario, añadimos que una de las medidas más importantes es el Plan de Formación Profesional 
y Empleo 2024-2028 de La Rioja, que tiene como objetivo principal mejorar la cualificación profesional y la 
empleabilidad de las personas, así como la competitividad de las empresas y el desarrollo económico inclusivo 
de la región. Este plan se basa en un enfoque participativo y reformista, con la participación de los interlocutores 
sociales y económicos más representativos, como UGT, CC. OO. y FER.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
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11L/POP-1624 - 1110434. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está llevando a cabo 
el Gobierno de La Rioja para garantizar que los viticultores riojanos vendan las uvas por encima del precio 
de coste de producción. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

11L/POP-1625 - 1110435. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a hacer algo el Gobierno de 
La Rioja para impedir que las bodegas compren la uva a los viticultores por debajo del precio de coste de 
producción. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que estamos 
trabajando para que el Ministerio modifique la actual ley de la cadena alimentaria, en los términos acordados 
con las organizaciones profesionales agrarias.  
 Mientras tanto, trabajamos para controlar el cumplimiento de la ley de la cadena, ejercer la potestad 
sancionadora prevista dentro de nuestras competencias, participar en el acuerdo de elaboración de un Código 
de Buenas Prácticas Mercantiles en la Contratación Alimentaria con el Ministerio y los operadores, fomentar 
una mayor integración de los operadores que intervienen en la cadena con objeto de facilitar una mayor 
eficiencia y rentabilidad en los distintos sectores que la integran, favorecer el desarrollo e implantación de 
nuevos canales de comercialización interior y exterior de alimentos o productos alimenticios que permitan 
generar mayor eficiencia en las operaciones de la cadena de valor, etc. 
 También trabajamos en la creación de cultura para que todos los operadores de la cadena vean los 
beneficios que conlleva un sector con rentabilidad en todos sus eslabones.  
 Logroño, 24 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez.  
 
 

11L/POP-1626 - 1110436. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son las medidas que está 
tomando el Gobierno de La Rioja para garantizar que se cumple la ley de la cadena alimentaria en nuestra 
comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en la presente legislatura, con el 
decreto de estructura de esta consejería, se creó un área específica para el seguimiento de la ley. Además, 
se han reforzado los medios a su disposición y se ha incrementado el presupuesto; se ha abierto un portal 
web para facilitar posibles procesos de denuncia; se ha establecido un plan de control que recoge cerca de 
ochenta actuaciones y casi cuatrocientas relaciones comerciales, y estos controles se realizan sobre 
transacciones de la campaña en curso. Por otro lado, se trabaja en cooperación con la Agencia de 
Información y Control Alimentarios (AICA) del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. También se 
está trabajando en la generación de cultura con figuras que recompensen. Se están realizando jornadas de 
formación e información dirigidas a todos los eslabones de la cadena. Recientemente, tal y como se acordó 
con las OPA y se refrendó por este Parlamento, se ha enviado al MAPA un documento con varias propuestas 
concretas de modificación de la ley con el fin de que, de una vez por todas, esta cumpla con su principal 
objetivo, que no es otro que garantizar que los agricultores no se vean obligados a vender sus producciones 
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a precios por debajo del costo real.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1628 - 1110438. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la situación del desempleo en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las cifras de desempleo en La Rioja 
están evolucionando de manera positiva, aunque consideramos que hay que seguir trabajando en ello.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1629 - 1110439. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
la situación económica de nuestra región. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la economía de La Rioja está en un 
momento favorable, sustentado en la estabilidad, el equilibrio presupuestario y la reducción de impuestos como 
pilares clave de la política económica del Gobierno regional. Además, destacan las cifras positivas en la 
creación de empleo, lo que indica que nuestro mercado laboral es dinámico y robusto. Estos pilares, 
combinados con el favorable desempeño en el empleo, dibujan un panorama económico optimista y 
prometedor para la región.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1630 - 1110440. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración realiza el Gobierno 
de La Rioja del comienzo del curso educativo 2024-2025. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja hace una 
valoración positiva del comienzo del curso 2024-2025.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1632 - 1110442. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el consejero 
de Educación y Empleo de la gestión de su consejería desde su toma de posesión. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 



 
 
 
Serie B / Número 154 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 7085
 11 de febrero de 2025 
 
 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, desde nuestra toma de posesión, 
hemos trabajado con un enfoque claro: escuchar a la comunidad educativa, identificar los principales problemas 
heredados en materia de educación y empleo actuando de manera decidida para solucionarlos, y cumplir el 
contrato firmado con los riojanos en mayo de 2023 recogido en programa "Un buen Gobierno para La Rioja".  
 La gestión de esta consejería se puede valorar positivamente en términos de haber establecido un rumbo 
hacia la mejora y modernización de nuestro sistema educativo y las políticas de empleo.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1634 - 1110444. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace la consejera 
de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo de la gestión de su consejería desde su toma de 
posesión. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que nuestra evaluación está avalada por 
cifras y datos concretos, así como en la recuperación de la confianza de las empresas. Nos enfocamos en varios 
pilares esenciales para convertir nuestra comunidad autónoma en un entorno más próspero y atractivo para la 
inversión, fomentamos la actividad emprendedora y brindamos apoyo a los autónomos riojanos, estamos 
potenciando la reindustrialización para fortalecer nuestro sector industrial, desarrollamos un ecosistema que 
promueva la innovación. Además, hemos puesto el foco en la prevención y promoción de la salud en el trabajo.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1635 - 1110445. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente de la gestión de su consejería desde su toma 
de posesión. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que valoro muy positivamente el esfuerzo 
realizado por todo el sector en general, tanto por parte de las organizaciones profesionales agrarias como de 
las cooperativas y de las industrias agroalimentarias, así como de los trabajadores dependientes de la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente y de los altos cargos que me 
acompañan. Todos juntos, desde el diálogo y el consenso, hemos trabajado por el buen funcionamiento de 
cada una de las competencias que nos fueron encomendadas en el decreto de estructura.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1639 - 1110449. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se están tomando 
desde el Gobierno de La Rioja para evitar agresiones a los técnicos en Emergencias Sanitarias de La Rioja 
Cuida. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 



 
 
 
Página 7086 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 154 
 11 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/POP-1643 - 1110468. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está tomando el 
Gobierno de La Rioja para evitar las agresiones a los técnicos en emergencias sanitarias de La Rioja Cuida. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, me remito a la 
contestación dada con motivo de iniciativas anteriores relacionadas con este asunto; entre otras, las 
iniciativas 11L/POP-1217, 11L/POP-1215, 11L/POP-1219, 11L/POP-1222 y 11L/POP-1223, y a la información 
facilitada por este consejero en la sesión plenaria del 18 de abril de 2024 en la que se debatió la pregunta 
oral 11L/POP-1221 presentada por esa diputada.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1641 - 1110451. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está tomando la 
Consejería de Agricultura ante los problemas del sector primario por la sequía. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que entre otras muchas se han 
implementado medidas de flexibilidad en la aplicación y los requisitos de la nueva PAC, se dan ayudas para la 
contratación de seguros y se han puesto en marcha ayudas excepcionales para sectores como el champiñón 
y la seta y los cultivos herbáceos.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1647 - 1110574. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si el Gobierno de La Rioja va a 
adoptar alguna medida estructural que ayude a solucionar la crisis económica que atraviesa el sector 
vitivinícola en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se le dio respuesta a una pregunta 
con similar enunciado que consta con el expediente número 11L/PE-2457. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1648 - 1110575. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno riojano 
que, para corregir el desequilibrio entre oferta y demanda existente en el sector vitivinícola en La Rioja, es 
suficiente con las ayudas para la vendimia en verde y la destilación. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se le dio respuesta a una pregunta 
con similar enunciado que consta con el expediente número 11L/PE-2458. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1649 - 1110576. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a autorizar el Gobierno riojano 
la instalación y explotación de la planta de biometano y biofertilizantes en Autol, solicitada por "Biometano 
Autol, SL". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se le dio respuesta a una pregunta 
con similar enunciado que consta con el expediente número 11L/PE-2459.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1651 - 1110578. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno riojano 
que "Rioja" quedara fuera del Premio Alimentos de España a los mejores vinos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se le dio respuesta a una pregunta 
con similar enunciado que consta con el expediente número 11L/PE-2461. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1652 - 1110579. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre con base a qué criterios el Gobierno 
riojano ha puesto en marcha este verano un índice propio y menos severo para la medición del riesgo 
forestal, distinto al de la Aemet. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se le dio respuesta a una pregunta 
con similar enunciado que consta con el expediente número 11L/PE-2462. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1653 - 1110580. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre con base en qué criterios ha 
establecido el Gobierno riojano medidas más laxas que las marcadas por la Ley de Montes en relación con 
los riesgos de incendios forestales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se le dio respuesta a una pregunta 
con similar enunciado que consta con el expediente número 11L/PE-2463.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1654 - 1110581. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno riojano para evitar extracciones de agua ilegales en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se le dio respuesta a una pregunta 
con similar enunciado que consta con el expediente número 11L/PE-2464.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1662 - 1110589. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si el Gobierno riojano va a equiparar 
los salarios del personal docente de centros concertados con los de los centros públicos. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las condiciones laborales y salariales 
del personal docente de la enseñanza concertada en La Rioja se rigen por el convenio colectivo del sector, el 
cual se negocia entre las organizaciones sindicales y las patronales de la enseñanza concertada.  
 Es importante destacar que el anexo II de la ley de presupuestos generales de La Rioja para el 
año 2025 detalla los módulos económicos de los conceptos que integran los conciertos educativos en los 
diferentes niveles para el año 2025. Este anexo especifica las cantidades destinadas a salarios de personal 
docente (incluidas las cargas sociales), gastos variables y otros gastos para cada nivel educativo previendo 
mecanismos para la mejora de las condiciones laborales del profesorado de la enseñanza concertada.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1667 - 1110763. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno la 
evolución del empleo en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la evolución del empleo en La Rioja 
se valora de forma positiva, pero con un enfoque realista y un compromiso constante por seguir avanzando. 
En los últimos meses hemos observado indicadores que reflejan una tendencia hacia la recuperación y el 
fortalecimiento del mercado laboral, pero somos conscientes de que aún hay retos importantes por afrontar.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
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11L/POP-1668 - 1110764. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración realiza el Gobierno 
de La Rioja de la evolución del desempleo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja valora la 
evolución del desempleo de forma positiva, pero con una visión realista y con el compromiso de continuar 
trabajando para que ningún riojano quede atrás en este proceso de recuperación económica.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1669 - 1110765. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si le parecen positivos los datos de 
la última Encuesta de Población Activa (EPA). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja valora los 
datos de la encuesta de población activa (EPA) teniendo en cuenta que está elaborada por el Instituto Nacional 
de Estadística (INE), que se realiza de forma trimestral y que proporciona una amplia perspectiva sobre el 
mercado laboral, incluyendo datos sobre la población activa, la ocupación, el paro, la inactividad y las 
características sociodemográficas de los participantes, pero que no deja de ser una encuesta basada en una 
muestra representativa de la población, con metodologías no siempre homogéneas.  
 En el caso de nuestra comunidad autónoma, las muestras son muy pequeñas y, por tanto, incrementa 
considerablemente las tasas de error, unas tasas de error de las que avisa el propio Instituto Nacional de 
Estadística en las tablas de la EPA.  
 Por ello, la combinación de la información de la EPA y los datos de paro registrado que hace públicos 
mensualmente el Ministerio de Trabajo puede ofrecer una imagen más completa del mercado laboral en 
La Rioja.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1670 - 1110766. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración realiza de los datos 
de paro registrado. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los datos de paro registrado en 
La Rioja reflejan una evolución positiva en el mercado laboral de nuestra región, aunque con la prudencia 
necesaria para identificar áreas de mejora y seguir impulsando medidas efectivas.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1675 - 1110772. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
el incremento del salario mínimo interprofesional. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le remitimos a las respuestas dadas sobre el mismo 
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tema en la 11L/POP-0808 y la 11L/POP-0962.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1676 - 1110773. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración realiza el Gobierno 
de La Rioja de la evolución del salario que perciben los riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le remitimos a las respuestas ya dadas en 
la 11L/POP-0962 y en la 11L/POP-0808.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1691 - 1110767. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas ha adoptado el 
Gobierno de La Rioja para reducir el desempleo en nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha adoptado 
una estrategia integral para reducir el desempleo en nuestra comunidad, basada en políticas activas de empleo, 
formación profesional de calidad y apoyo a sectores estratégicos de nuestra economía. Todo ello ha quedado 
reflejado en el Plan de Empleo y Formación Profesional 2024-2028 firmado el día 30 de septiembre de 2024 por 
el Gobierno regional, la Federación de Empresas de La Rioja (FER) y los sindicatos UGT y CC. OO.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1692 - 1110852. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas ha adoptado el 
Gobierno de La Rioja para evitar la habitual falta de profesorado en determinadas especialidades al inicio 
del curso. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los procesos de oposiciones y 
estabilización del profesorado realizados y previstos para el próximo curso van a contribuir a estabilizar la 
plantilla y a reducir los problemas de disponibilidad de profesorado en algunas especialidades. En este sentido 
hay que destacar el cambio de tendencia observado en los problemas de incorporación de profesorado al inicio 
del curso. Así, en la anterior legislatura estos periodos fueron in crescendo hasta llegar al mes de enero sin 
profesores en algunos centros en el curso 2022/2023. Estos problemas se han reducido muy notablemente en 
cuanto a número y en cuanto a fecha de incorporación, y en este curso todos los profesores se incorporaron 
antes de fin de octubre.  
 En 2024 se convocaron diversos procesos selectivos, con un total de 167 plazas en treinta especialidades, 
y para la OEP 2024 se aprobaron 248 plazas, incluyendo 114 plazas de reposición y 134 plazas de la tasa de 
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reposición de la Administración general. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1698 - 1110904. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas de coordinación y 
procesos de participación ha llevado a cabo la Consejería de Educación para la implantación del nuevo 
Sistema de Formación Profesional en La Rioja para el curso 2024/2025. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que para la implantación del nuevo 
Sistema de Formación Profesional en La Rioja para el curso 2024/2025 la Consejería de Educación ha 
destacado la importancia de la coordinación y la participación de los diferentes agentes implicados, que han 
llevado a la firma del Plan de Formación Profesional y Empleo 2024-2028 con los agentes sociales, la creación 
de grupos de trabajo para el desarrollo normativo, la mejora en el proceso de detección de necesidades 
formativas para nuevos ciclos de FP, la asignación de un técnico específico en prevención de riesgos laborales 
para los centros de FP (desde el 15 de octubre, un técnico del Servicio de Prevención se encarga de impulsar 
las labores de prevención en las familias profesionales con mayor peligrosidad), la mejora del proceso de 
orientación educativa durante la ESO y Bachillerato y el apoyo al CIPFP Camino de Santiago como primer 
Centro de Excelencia en Formación Profesional de La Rioja, que servirá como modelo de calidad e impulsará 
la incorporación de otros centros a la Red de Centros de Excelencia.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1699 - 1110922. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de la Orden AGM/54/2024, de 25 de julio, por la que se dictan las bases reguladoras para la solicitud de 
ayudas en "régimen minimis" para compensar los problemas de comercialización y la pérdida de renta de 
las explotaciones vitícolas acogidas a la Denominación de Origen Calificada Rioja en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las valoramos muy positivamente ya 
que, gracias a ellas, ningún viticultor riojano se ha quedado sin ayudas, dando cumplimiento al compromiso 
adquirido por el presidente del Gobierno de La Rioja.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1701 - 1110925. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué el Gobierno de La Rioja no 
fue más diligente en la elaboración de la orden de ayudas para compensar los problemas de 
comercialización y la pérdida de renta de las explotaciones vitícolas acogidas a la Denominación de Origen 
Calificada Rioja en la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que su pregunta contiene afirmaciones 
falsas y no está correctamente formulada, ya que la Orden AGM/54/2024 se elaboró de manera más que 
diligente, pronta, presta, ligera en el obrar, cuidadosa, exacta y activa. En este sentido, debemos agradecer el 
buen trabajo y esfuerzo realizado nuevamente por el equipo técnico de la Dirección General de Desarrollo Rural. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1702 - 1110926. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si es consciente el Gobierno de 
La Rioja de los agravios comparativos que ha generado su mala gestión entre los agricultores beneficiarios 
de las ayudas a la cosecha en verde del Ministerio de Agricultura y los agricultores beneficiarios de las 
ayudas en "régimen minimis" del Gobierno de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja es 
consciente de que gracias a estas ayudas todos los viticultores riojanos solicitantes han podido ser beneficiarios 
de esta medida de apoyo.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1703 - 1110927. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de las medidas adoptadas por la Consejería de Agricultura para compensar a los agricultores no 
beneficiarios de las ayudas a la cosecha en verde del Ministerio. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja valora estas 
medidas muy positivamente ya que gracias a ellas ningún viticultor riojano se ha quedado sin ayudas, dando 
cumplimiento al compromiso adquirido por el presidente del Gobierno de La Rioja. He de aclararle nuevamente 
que las ayudas a la cosecha en verde no son del Ministerio, son ayudas de la Intervención Sectorial del Vino 
financiadas con fondos europeos del Feaga. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1704 - 1110929. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué la Consejería de Agricultura 
no ha presentado todavía el Plan Director de Regadíos, a lo que se comprometió hace un año. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Plan Director de Regadíos se esté 
elaborando con la participación de la inmensa mayoría de las comunidades de regantes que operan en nuestra 
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comunidad autónoma. Actualmente se encuentra en sus últimas fases de elaboración.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1705 - 1110930. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja presentar el nuevo Plan Director de Regadíos. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja presentará 
en breve el nuevo Plan Director de Regadíos. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1709 - 1110935. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que lo razonable en política fiscal es reforzar la corresponsabilidad tributaria. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1710 - 1110936. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que su política fiscal es justa, progresiva y solidaria. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

11L/POP-1711 - 1110937. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que su política fiscal es la acertada para garantizar unos servicios públicos de calidad y para modernizar 
nuestro modelo de crecimiento. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, me remito a la contestación 
dada con motivo de iniciativas anteriores en las que este diputado preguntaba lo mismo, entre otras, 
las 11L/POP-0696, 11L/POP-0701, 11L/POP-0702 y 11L/POP-0703, y en las numerosas sesiones plenarias 
en las que se ha informado sobre la política fiscal del Gobierno de La Rioja.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1759 - 1111173. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo va a garantizar que el 
alumnado de la Sección de Enseñanza Secundaria Obligatoria (ESO) de Villamediana de Iregua que 
actualmente cursa 3.º pueda cursar 4.º de ESO en el curso 2024-2025. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como ya se le contestó por escrito 
en el expediente número 11L/PE-2533, el Boletín Oficial de La Rioja publicó el día 10 de enero de 2024 la 
resolución por la que se aprueba la implantación de nuevas enseñanzas de 4.º de la ESO en la Sección de 
Instituto de Educación Secundaria (SIES) de Villamediana de Iregua.  
 Y, para su información, ya se están cursando 3.º y 4.º de ESO este curso 2024-2025.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1760 - 1111173. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja el cumplimiento del acuerdo parlamentario para la creación de un instituto público en 
Villamediana de Iregua. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como ya se le contestó por escrito 
en el expediente número 11L/PE-2534, el Boletín Oficial de La Rioja publicó el día 10 de enero de 2024 la 
resolución por la que se aprueba la implantación de nuevas enseñanzas de 4.º de la ESO en la Sección de 
Instituto de Educación Secundaria (SIES) de Villamediana de Iregua.  
 Y, para su información, ya se están cursando 3.º y 4.º de ESO este curso 2024-2025.  
 Además, en estos momentos se está trabajando en la redacción del proyecto de ampliación del centro para 
que se alberguen de forma definitiva las enseñanzas mencionadas en el párrafo anterior.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1765 - 1111562. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones concretas va a 
emprender el Gobierno de La Rioja con la finalidad de recuperar las cantidades transferidas a la asociación 
European Digital Innovation Hub EDIH La Rioja 4.0. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Economía, 
Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo tramitó durante 2024 el procedimiento de reintegro de la subvención 
concedida a la Asociación European Digital Innovation Hub 4.0 "EDIH La Rioja 4.0", mediante convenio de 
colaboración, habiendo sido recaudadas las cantidades adeudas por esta Administración.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1767 - 1111659. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja, a través de la Consejería de Agricultura, incrementar la plantilla de personal destinada a la unidad 
administrativa específica de control del cumplimiento de la ley de la cadena alimentaria, para garantizar así 
la realización de todos los controles necesarios durante la próxima campaña de vendimia. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/POP-1768 - 1111661. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja, a través de la Consejería de Agricultura, incrementar los recursos destinados a la unidad 
administrativa específica creada para la vigilancia del cumplimiento de la ley de la cadena alimentaria 
coincidiendo con la próxima campaña de la vendimia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que ambas 
preguntas tienen su respuesta en los presupuestos generales de La Rioja para 2025 aprobados por este 
Parlamento el pasado 19 de diciembre. 
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1773 - 1111740. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si es consciente el Gobierno 
de La Rioja de que un incendio en los tanques de metilato y metanol de la planta de Iniciativas 
Bioenergéticas, SL, en Calahorra, reduciría a escombros todas las industrias asentadas en los polígonos 
industriales de El Recuenco, Rifondo y Tejerías. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en lo que compete al Gobierno, y a 
sus obligaciones, en todo momento se sigue con rigor el procedimiento administrativo para la autorización y 
control de todas las instalaciones.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo: 
Belinda León Fernández. 
 
 

11L/POP-1778 - 1111748. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene el Gobierno de La Rioja 
intención de construir un instituto de Educación Secundaria y Bachillerato en la localidad de Villamediana 
de Iregua. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como ya se contestó por escrito en 
el expediente número 11L/PE-2534, el Boletín Oficial de La Rioja publicó el día 10 de enero de 2024 la 
resolución por la que se aprueba la implantación de nuevas enseñanzas de 4.º de la ESO en la Sección de 
Instituto de Educación Secundaria (SIES) de Villamediana de Iregua.  
 Y, para su información, ya se está cursando 3.º y 4.º de ESO este curso 2024-2025.  
 Además, en estos momentos se está trabajando en la redacción del proyecto de ampliación del centro para 
que se alberguen de forma definitiva las enseñanzas mencionadas en el párrafo anterior.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1825 - 1111887. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si cree el Gobierno de La Rioja que 
será ejecutivo el derecho de veto de la Universidad de La Rioja (UR) sobre las titulaciones que la 
Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) pretende impartir en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 



 
 
 
Página 7096 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 154 
 11 de febrero de 2025 
 
 
 

respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el acuerdo entre el Gobierno de 
La Rioja, la Universidad de La Rioja (UR) y la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) para la coordinación 
del sistema universitario riojano considera legítima la aspiración de la UNIR de poder llevar a cabo la oferta de 
las enseñanzas universitarias en todas las modalidades que prevé la legislación española, si bien, en el marco 
de dicha coexistencia, debe garantizarse que no se produce un menoscabo de los intereses de la Universidad 
de La Rioja, por lo que a través del citado acuerdo se establecieron los compromisos entre las partes en materia 
de oferta universitaria presencial en La Rioja, así como el establecimiento de un instrumento de coordinación 
de dicha oferta universitaria para el ámbito de La Rioja.  
 El acuerdo establece que en el caso de las propuestas de la UNIR de nueva creación de enseñanzas 
conducentes a la obtención de titulaciones oficiales en la modalidad presencial que se impartan en centros 
ubicados en La Rioja se requerirá del acuerdo de la comisión, obtenido por el voto favorable de la mayoría de 
sus miembros, y siempre que el informe de la Universidad de La Rioja sea favorable. De no obtenerse el informe 
preceptivo al que hace referencia el artículo 26.3 del Real Decreto 822/2021, de 28 de septiembre, será 
desfavorable.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1832 - 1112049. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja ante la disminución de matriculaciones en los estudios de secundaria debida al 
descenso de la natalidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta fue contestada en 
noviembre al mismo grupo parlamentario en la 11L/PE-2704.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1869 - 1112247. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
el funcionamiento y gestión de la plataforma "Racima" en el ámbito educativo. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el programa electoral del Partido 
Popular se menciona que se revisará la plataforma Racima para pulir la herramienta. Esta declaración mostraba 
un claro compromiso por mejorar el funcionamiento de la plataforma Racima, que no estaba prestando el 
servicio adecuado y que acumulaba retrasos que ocasionaban problemas de gestión que se agravaron durante 
la anterior legislatura. Para solventar esos problemas se está realizando un seguimiento intenso del contrato 
con reuniones semanales a nivel técnico entre la empresa prestadora del servicio y el equipo Racima de la 
Consejería, además de un seguimiento mensual a más alto nivel con los responsables de la empresa y el 



 
 
 
Serie B / Número 154 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 7097
 11 de febrero de 2025 
 
 
 
viceconsejero de Educación. Gracias a este trabajo se ha mejorado el funcionamiento de la plataforma, si bien 
se sigue trabajando intensamente para que la plataforma Racima preste un servicio óptimo.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1870 - 1112266. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja la situación actual del servicio de comedor escolar. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que hemos trabajado incansablemente 
para garantizar que nuestros estudiantes reciban una alimentación de calidad, equilibrada y adaptada a sus 
necesidades, mejorando la calidad de los menús, incrementando las ayudas, realizando un mayor control y 
supervisión y haciendo partícipes a las familias.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1871 - 1112550. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo justifica el Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja el acuerdo con otras doce comunidades autónomas para un modelo 
común de prueba de acceso a la universidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que cada curso académico trescientos 
mil estudiantes aproximadamente de toda España se examinan para acceder a la universidad. Diversos 
estudios demuestran las diferencias significativas entre los exámenes realizados por los alumnos según su 
comunidad y su corrección, circunstancia que se ha agravado en los últimos años por la tendencia del Ministerio 
de eliminar elementos de equidad entre las comunidades autónomas (como la desaparición de las matrices de 
especificaciones), circunstancia que ha provocado una desigualdad de oportunidades entre los jóvenes 
españoles que quieren acceder a la universidad.  
 Sensibles a esta demanda social y por considerarlo de justicia, el programa electoral "Un buen Gobierno 
para La Rioja" del PP, recoge el compromiso de "defender ante las instituciones responsables una misma 
prueba de acceso coordinada con el resto de comunidades autónomas y que garantice la igualdad de 
oportunidades de nuestros estudiantes y el distrito único." 
 Cabe recordar que España tiene un único distrito universitario, es decir, todos los estudiantes que realizan 
las pruebas lo hacen para acceder al mismo sistema universitario, por lo que es todavía más anómalo llegar a 
un mismo destino a través de diecisiete sistemas distintos. Las diferencias no se limitan al contenido, sino que 
llegan también a los criterios de corrección. En consecuencia, a la ruptura del principio de igualdad de 
oportunidades y a la rebaja del nivel de calidad derivado de la aplicación de la Lomloe, se une la disparidad de 
los resultados de la prueba que, año tras año, originan la preocupación de miles de alumnos que se ven en 
desventaja a la hora de acceder a una titulación simplemente por la comunidad en la que han realizado el 
examen.  
 Como consecuencia de lo anterior, en los últimos años ha aumentado la demanda social que pide paliar la 
falta de equidad y que solicita criterios comunes. Lejos de corregir estas desigualdades, el Ministerio ha 
trabajado en el sentido contrario. Ante esta situación de desigualdad, doce comunidades autónomas han 
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trabajado para empezar a corregir las desigualdades existentes, siempre en el marco de sus competencias y 
de acuerdo con el principio de colaboración y cooperación.  
 El acuerdo por una EBAU común que se firmó en Salamanca por doce comunidades autónomas es el fruto 
del trabajo de expertos en la materia, al objeto de avanzar hacia una prueba común de acceso a la universidad, 
ejerciendo sus competencias para una mayor equidad e igualdad en todo el territorio nacional. Con ella se 
persigue hacer más justa la entrada a la educación universitaria en toda España, respetando la diversidad 
lingüística, cultural y educativa de las diferentes comunidades autónomas.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1885 - 1113503. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para paliar los efectos de las crecidas extraordinarias del río Ebro a su paso por 
nuestra región. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se le dio respuesta a una pregunta 
con similar enunciado que consta con el expediente número 11L/PE-2971  
 Logroño, 23 de enero de 2025. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente: 
Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

11L/POP-1894 - 1113545. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si están funcionando los protocolos 
contra el acoso escolar en los centros educativos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Ollero Vallés ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1897 - 1113548. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si están sirviendo las medidas 
llevadas a cabo por el Gobierno de La Rioja para luchar contra la precariedad en el empleo en nuestra 
comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
11L/POP-1899 - 1113550. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si están sirviendo las medidas 
llevadas a cabo por el Gobierno de La Rioja para luchar contra el desempleo juvenil en nuestra comunidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja ha implementado varias medidas para combatir la precariedad laboral, pero todavía es pronto para 
determinar su efectividad completa.  
 Una de las medidas más importantes es el Plan de Formación Profesional y Empleo 2024-2028 de La Rioja, 
que tiene como objetivo principal mejorar la cualificación profesional y la empleabilidad de las personas, así 
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como la competitividad de las empresas y el desarrollo económico inclusivo de la región. Este plan se basa en 
un enfoque participativo y reformista, con la participación de los interlocutores sociales y económicos más 
representativos, como UGT, CC. OO. y FER.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 

11L/POP-1912 - 1113570. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas concretas va a adoptar 
el Gobierno de La Rioja para que haya representación de centros educativos riojanos dentro de los cien 
mejores colegios de España, además del colegio Alcaste-Las Fuentes. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las iniciativas del Gobierno (aumento 
de la inversión en educación, programas de atención a la diversidad, formación del profesorado, proyectos de 
innovación, estabilidad del profesorado, infraestructuras...) contribuyen a la mejora general del sistema 
educativo riojano y, por ende, se traducen en un aumento de la representación de colegios riojanos en rankings 
de los mejores colegios de España.  
 Logroño, 27 de enero de 2025. El consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y 
Portavocía del Gobierno: Alfonso Domínguez Simón. 
 
 

11L/POP-1913 - 1113571. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones concretas tiene 
previstas el Gobierno de La Rioja para equiparar las jornadas laborales de los docentes de la red pública 
con los de la concertada. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las condiciones laborales del 
personal docente de la enseñanza concertada en La Rioja se rigen por el convenio colectivo del sector, el cual 
se negocia entre las organizaciones sindicales y las patronales de la enseñanza concertada en una mesa 
sectorial que ya está trabajando en ello.  
 Logroño, 23 de enero de 2025. El consejero de Educación y Empleo: Alberto Galiana García. 
 
 
 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
Informaciones remitidas a diputados 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado tramitar la documentación remitida sobre las 
siguientes solicitudes de información y publicar este acuerdo en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 6 de febrero de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
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11L/SIDI-1379 - 1113242. Solicitud de información sobre relación de personal al servicio de la Subdirección 
General de Salud Mental y Emocional. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
11L/SIDI-1381 - 1113244. Solicitud de información sobre el número de psiquiatras, psicólogas/os, 
enfermeras/os especialistas en salud mental y profesionales sanitarios, del trabajo social y otros 
relacionados con la atención a salud mental, a fecha de respuesta a esta iniciativa, desglosado por cada 
una de las unidades de Salud Mental del Servicio Riojano de Salud. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
 
 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
Nuevas solicitudes de información presentadas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 5 de febrero de 2025, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas, 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento y su remisión por la Presidencia al Gobierno de 
La Rioja, que deberá, en el plazo no superior a treinta días, facilitar la documentación solicitada. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 6 de febrero de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/SIDI-1883 - 1115689. Solicitud de información sobre copia completa del expediente de concesión de 
subvención a la empresa Cartonajes Santorromán, SA, de la convocatoria de la ADER del año 2020 para 
la mejora de la competitividad de las empresas, en régimen de concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Copia completa del expediente de concesión de subvención a la empresa Cartonajes Santorromán, SA, de 
la convocatoria de la ADER del año 2020 para la mejora de la competitividad de las empresas, en régimen de 
concesión directa. 
 Logroño, 27 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/SIDI-1884 - 1115690. Solicitud de información sobre copia completa del expediente de concesión de 
subvención a la empresa Cartonajes Santorromán, SA, de la convocatoria de la ADER del año 2022 para 
la mejora de la competitividad de las empresas, en régimen de concesión directa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Copia completa del expediente de concesión de subvención a la empresa Cartonajes Santorromán, SA, de 
la convocatoria de la ADER del año 2022 para la mejora de la competitividad de las empresas, en régimen de 
concesión directa. 
 Logroño, 27 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/SIDI-1885 - 1116115. Solicitud de información sobre el número de colmenares, explotaciones apícolas 
y colmenas registrados en la Comunidad Autónoma de La Rioja, desglosando los años 2023 y 2024. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 14 y relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la 
siguiente solicitud de información al Gobierno de La Rioja: 
 Número de colmenares, explotaciones apícolas y colmenas registrados en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja, desglosando los años 2023 y 2024. 
 Logroño, 28 de enero de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/SIDI-1886 - 1116118. Solicitud de información sobre datos relativos a las pruebas de evaluación 
de diagnóstico de las competencias adquiridas por los alumnos de Educación Secundaria 
Obligatoria (ESO), desglosando los datos por centros educativos. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo establecido en los artículos 14 y 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud 
de información al Gobierno de La Rioja: 
 Datos relativos a las pruebas de evaluación de diagnóstico de las competencias adquiridas por los alumnos 
de Educación Secundaria Obligatoria (ESO), desglosando los datos por centros educativos. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/SIDI-1887 - 1116126. Solicitud de información sobre relación de actividades desarrolladas por la 
Fundación Rioja Deporte durante el mes de diciembre de 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Relación de actividades desarrolladas por la Fundación Rioja Deporte durante el mes de diciembre de 2024. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/SIDI-1888 - 1116127. Solicitud de información sobre relación de actividades desarrolladas por la 
Fundación Rioja Deporte durante el mes de enero de 2025. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Relación de actividades desarrolladas por la Fundación Rioja Deporte durante el mes de enero de 2025. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/SIDI-1889 - 1116128. Solicitud de información sobre relación de actividades desarrolladas por la 
Fundación Rioja Deporte durante el mes de noviembre de 2024. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en el 
vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Relación de actividades desarrolladas por la Fundación Rioja Deporte durante el mes de noviembre de 2024. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/SIDI-1890 - 1116131. Solicitud de información sobre relación de ayudas solicitadas en el Programa de 
Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos 
de población de menos de 500 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha de presentación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas solicitadas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de menos de 500 habitantes, con desglose 
de solicitudes, cantidades y fecha de presentación. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
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11L/SIDI-1891 - 1116133. Solicitud de información sobre relación de ayudas denegadas en el Programa 
de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o 
núcleos de población de menos de 500 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha de 
denegación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas denegadas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de menos de 500 habitantes, con desglose 
de solicitudes, cantidades y fecha de denegación. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1892 - 1116138. Solicitud de información sobre relación de ayudas concedidas en el Programa 
de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o 
núcleos de población de menos de 500 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha de 
concesión y abono de las ayudas. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de menos de 500 habitantes, con desglose 
de solicitudes, cantidades y fecha de concesión y abono de las ayudas. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1893 - 1116139. Solicitud de información sobre relación de ayudas solicitadas en el Programa de 
Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos 
de población de entre 501 y 1.000 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha de 
presentación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
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 Relación de ayudas solicitadas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de entre 501 y 1.000 habitantes, con desglose 
de solicitudes, cantidades y fecha de presentación. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1894 - 1116141. Solicitud de información sobre relación de ayudas denegadas en el Programa 
de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o 
núcleos de población de entre 501 y 1.000 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha de 
denegación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas denegadas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de entre 501 y 1.000 habitantes, con desglose 
de solicitudes, cantidades y fecha de denegación. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1895 - 1116143. Solicitud de información sobre relación de ayudas concedidas en el Programa 
de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o 
núcleos de población de entre 501 y 1.000 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha de 
concesión y abono de las ayudas. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de entre 501 y 1.000 habitantes, con desglose 
de solicitudes, cantidades y fecha de concesión y abono de las ayudas. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1896 - 1116145. Solicitud de información sobre relación de ayudas solicitadas en el Programa de 
Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos 
de población de entre 1.001 y 2.500 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha de 
presentación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas solicitadas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de entre 1.001 y 2.500 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha de presentación. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1897 - 1116147. Solicitud de información sobre relación de ayudas denegadas en el Programa 
de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o 
núcleos de población de entre 1.001 y 2.500 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha 
de denegación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas denegadas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de entre 1.001 y 2.500 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha de denegación. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1898 - 1116149. Solicitud de información sobre relación de ayudas concedidas en el Programa 
de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o 
núcleos de población de entre 1.001 y 2.500 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha 
de concesión y abono de las ayudas. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de entre 1.001 y 2.500 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha de concesión y abono de las ayudas. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1899 - 1116150. Solicitud de información sobre relación de ayudas concedidas en el Programa 
de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o 
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núcleos de población de entre 2.501 y 5.000 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha 
presentación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de entre 2.501 y 5.000 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha presentación. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1900 - 1116152. Solicitud de información sobre relación de ayudas denegadas en el Programa de 
Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos 
de población de entre 2.501 y 5.000 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha denegación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas denegadas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de entre 2.501 y 5.000 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha denegación. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1901 - 1116154. Solicitud de información sobre relación de ayudas concedidas en el Programa 
de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o 
núcleos de población de entre 2.501 y 5.000 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha 
de concesión y abono de las ayudas. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de entre 2.501 y 5.000 habitantes, con 
desglose de solicitudes, cantidades y fecha de concesión y abono de las ayudas. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
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11L/SIDI-1902 - 1116156. Solicitud de información sobre relación de ayudas solicitadas en el Programa de 
Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos 
de población de más de 5.000 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha de presentación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas solicitadas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de más de 5.000 habitantes, con desglose de 
solicitudes, cantidades y fecha de presentación. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1903 - 1116158. Solicitud de información sobre relación de ayudas denegadas en el Programa de 
Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos 
de población de más de 5.000 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha de denegación. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas denegadas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de más de 5.000 habitantes, con desglose de 
solicitudes, cantidades y fecha de denegación. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/SIDI-1904 - 1116159. Solicitud de información sobre relación de ayudas concedidas en el Programa 
de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición de Primeros Activos (PPA) en municipios o 
núcleos de población de más de 5.000 habitantes, con desglose de solicitudes, cantidades y fecha de 
concesión y abono de las ayudas. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 14 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, mediante este escrito presenta 
la siguiente solicitud de información: 
 Relación de ayudas concedidas en el Programa de Promoción Emprendedores, Promoción de Adquisición 
de Primeros Activos (PPA) en municipios o núcleos de población de más de 5.000 habitantes, con desglose de 
solicitudes, cantidades y fecha de concesión y abono de las ayudas. 
 Logroño, 29 de enero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 



 
 
 
Página 7108 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 154 
 11 de febrero de 2025 
 
 
 

11L/SIDI-1905 - 1116289. Solicitud de información sobre el número de días de espera en Atención Primaria 
por centro de salud a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente solicitud de información al Gobierno de La Rioja: 
 Número de días de espera en Atención Primaria por centro de salud a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Logroño, 30 de enero de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/SIDI-1906 - 1116295. Solicitud de información sobre grado de ejecución del Programa de Bienestar 
Emocional en el ámbito educativo a fecha de 1 de enero de 2025, número de alumnos/a beneficiarios del 
programa escolarizados en centros sostenidos con fondos públicos, número de profesores/as implicados en 
el proyecto y centros educativos que participan en el programa, detallado por centro educativo y localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 El Programa de Bienestar Emocional en el ámbito educativo se diseña con las líneas de la Estrategia 
Nacional de Salud Mental. Forma parte de los programas de cooperación territorial para el año 2024. 
 La Rioja, en el ejercicio de sus competencias, tiene una asignación de fondos económicos para 
implementar actuaciones para su desarrollo. La asignación es de 82.688 euros. 
 Se solicita información sobre: 
  Grado de ejecución del proyecto a fecha de 1 de enero de 2025. 
  Número de alumnos/as beneficiarios del programa escolarizados en centros sostenidos con fondos 
públicos. 
  Número de profesores/as implicados en el proyecto. 
  Centros educativos que participan en el Programa de Bienestar Emocional, detallado por centro 
educativo y localidad. 
 Logroño, 30 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/SIDI-1907 - 1116297. Solicitud de información sobre estado de ejecución del Programa de cooperación 
territorial de refuerzo de competencia lectora a fecha de enero de 2025; grado de cumplimiento a esta 
misma fecha; número de centros educativos sostenidos con fondos públicos participantes en el programa; 
número de centros educativos, detallado por centro y localidad; número de profesores/as coordinadores 
del plan de lectura en los centros educativos que participan en el programa, detallado por centro y localidad; 
número de alumnos/as con dificultades de lectura que reciben apoyo educativo. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 En Conferencia Sectorial de Educación de 30 de julio de 2024, se acuerda el reparto de créditos 
gestionados por las comunidades autónomas destinados al Programa de cooperación territorial de refuerzo de 
la competencia lectora en el ejercicio presupuestario 2024, en cuya distribución a La Rioja le correspondió la 
cantidad de 671.799 euros.  
 Es por ello por lo que se solicita la siguiente información: 
  Estado de ejecución del programa a fecha de enero de 2025. 
  Grado de cumplimiento a esta misma fecha. 
  Número de centros educativos sostenidos con fondos públicos participantes en el programa. 
  Número de centros educativos, detallado por centro y localidad. 
  Número de profesores/as coordinadores del plan de lectura en los centros educativos que participan 
en el programa, detallado por centro y localidad. 
  Número de alumnos/as con dificultades de lectura que reciben apoyo educativo consecuencia de la 
implantación del programa, detallado por centro y localidad. 
  Número de asesores de la Administración destinados al desarrollo del programa. 
  Número y detalle de centros educativos, por localidad, donde se han creado grupos reducidos en 
horario escolar para el aprendizaje y mejora de la lectura. 
 Logroño, 30 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/SIDI-1908 - 1116299. Solicitud de información sobre grado de ejecución del programa PROA+ desde 
la fecha de 7 de junio de 2023 a la fecha de 1 de enero de 2025; detalle de la actuación que se lleva a 
cabo en la implementación del PROA+, por centro educativo y localidad, desde la fecha de 7 de junio 
de 2023 a 1 de enero de 2025, y número de alumnos/as beneficiarios del programa desde la fecha de 
junio de 2023 a la fecha de 1 de enero de 2025. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Reunida la Mesa Sectorial de 7 de junio de 2023, se fijan los criterios de reparto de créditos gestionados 
por las comunidades autónomas destinados al Programa de orientación, avance y enriquecimiento educativo 
en los centros de especial complejidad educativa (PROA+), en el ejercicio presupuestario de 2023, en el marco 
del componente 21 del MRR.  
 Según la distribución de fondos, a La Rioja le corresponden 2.137.169 euros para implementar la actuación 
de este programa. 
 Es por ello por lo que se solicita información de: 
  Grado de ejecución del programa desde la fecha de 7 de junio de 2023 a la fecha de 1 de enero de 2025. 
  Detalle de la actuación que se lleva a cabo en la implementación del PROA+, por centro educativo y 
localidad, desde la fecha de 7 de junio de 2023 a 1 de enero de 2025. 
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  Número de alumnos/as beneficiarios del programa desde la fecha de junio de 2023 a la fecha de 1 de 
enero de 2025. 
 Logroño, 30 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/SIDI-1909 - 1116301. Solicitud de información sobre grado de cumplimiento del Programa de impulso 
de la escolarización en primer ciclo de Educación Infantil desde la fecha de 1 de enero de 2025, número 
de plazas públicas de primer ciclo de Educación Infantil creadas en 2024 y número de plazas públicas de 
primer ciclo de Educación Infantil creadas en 2024, detalladas por centro y localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 En Conferencia Sectorial de Educación de 13 de diciembre de 2023, se aprueba la propuesta de 
distribución territorial de reparto de créditos gestionados por las comunidades autónomas destinados al 
impulso de la escolarización en el primer ciclo de Educación Infantil, con nuevas plazas de titularidad pública, 
priorizando para niñas y niños de 1 y 2 años, en el ejercicio presupuestario de 2023, en el marco de 
componente 21 del MRR. A La Rioja le correspondieron 950.000 euros. 
 Se solicita información sobre: 
  Grado de cumplimiento desde la fecha de 1 de enero de 2025. 
  Número de plazas públicas de primer ciclo de Educación Infantil creadas en 2024. 
  Número de plazas públicas de primer ciclo de Educación Infantil creadas en 2024, detalladas por centro 
y localidad. 
 Logroño, 30 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/SIDI-1910 - 1116413. Solicitud de información sobre los informes de idoneidad, necesidad y viabilidad 
en los que se haya fundamentado el Gobierno de La Rioja para la implementación de estudios de Medicina 
en nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo establecido en los artículos 14 y 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud 
de información al Gobierno de La Rioja: 
 Informes de idoneidad, necesidad y viabilidad en los que se haya fundamentado el Gobierno de La Rioja 
para la implementación de estudios de Medicina en nuestra región. 
 Logroño, 31 de enero de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/SIDI-1911 - 1116414. Solicitud de información sobre los informes y estudios en los que se haya 
fundamentado el Gobierno de La Rioja para prever el impacto económico en el resto de estudios de la 
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Universidad de La Rioja por la implementación de estudios de Medicina en nuestra región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo establecido en los artículos 14 y 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud 
de información al Gobierno de La Rioja: 
 Informes y estudios en los que se haya fundamentado el Gobierno de La Rioja para prever el impacto 
económico en el resto de estudios de la Universidad de La Rioja por la implementación de estudios de Medicina 
en nuestra región. 
 Logroño, 31 de enero de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/SIDI-1912 - 1116440. Solicitud de información sobre estado de ejecución del Programa de cooperación 
territorial de refuerzo de la competencia matemática a fecha de 1 de enero de 2025, grado de cumplimiento 
a esta misma fecha, número de centros educativos sostenidos con fondos públicos participantes en el 
programa, número de profesores/as que se han designado como profesorado auxiliar en Educación Primaria 
y de los designados en Educación Secundaria para desdobles, número de asesores designados de la 
Administración, número de coordinadores de centro designados para el plan de refuerzo de matemáticas. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 En Conferencia Sectorial de Educación de 30 de julio de 2024, se acuerda el reparto de créditos 
gestionados por las comunidades autónomas destinados al Programa de cooperación territorial de refuerzo de 
la competencia matemática, en el ejercicio presupuestario 2024, en cuya distribución a La Rioja le correspondió 
la cantidad de 941.937 euros. Por ello se solicita la siguiente información: 
  Estado de ejecución del programa a fecha de 1 de enero de 2025. 
  Grado de cumplimiento a esta misma fecha 
  Número de centros educativos sostenidos con fondos públicos participantes en el programa. 
  Número de profesores/as que se han designado como profesorado auxiliar en Educación Primaria. 
  Número de profesores/as designados en Educación Secundaria para desdobles. 
  Número de asesores designados de la Administración (COMPMATEDU). 
  Número de coordinadores de centro designados para llevar a cabo el plan de refuerzo de matemáticas. 
  Número de centros educativos participantes en el programa, detallados por localidad. 
 Logroño, 31 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/SIDI-1913 - 1116442. Solicitud de información sobre grado de ejecución del Programa de cooperación 
territorial de Educación Inclusiva, Fondo Social Europeo+, a fecha de 1 de enero de 2025; número de 
alumnos y alumnas beneficiarios del programa a fecha de 1 de enero de 2025 y número de centros 
educativos participantes en el programa a fecha de enero de 2025, detallado por centro y localidad. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 En Conferencia Sectorial de Educación de 20 de julio de 2024, se acuerda el reparto de créditos 
gestionados por las comunidades autónomas destinados al Programa de cooperación territorial de Educación 
Inclusiva, Fondo Social Europeo+, en cuya distribución a La Rioja le corresponden 385.688 euros. Por ello se 
solicita la siguiente información: 
  Grado de ejecución del programa a fecha de 1 de enero de 2025. 
  Número de alumnos y alumnas beneficiarios del programa a fecha de 1 de enero de 2025. 
  Número de centros educativos participantes en el programa a fecha de enero de 2025, detallado por 
centro y localidad. 
 Logroño, 31 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/SIDI-1914 - 1116445. Solicitud de información sobre detalle de gasto imputable a la 
partida 12.12.1812.227.33, correspondiente a "Creatividad" del ejercicio presupuestario 2024. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Detalle de gasto imputable a la partida 12.12.1812.227.33, correspondiente a "Creatividad" del ejercicio 
presupuestario 2024. 
 Logroño, 31 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/SIDI-1915 - 1116446. Solicitud de información sobre detalle de gasto imputable a la 
partida 12.12.1812.226.10, correspondiente al "Plan de Medios" del ejercicio presupuestario 2024. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Detalle de gasto imputable a la partida 12.12.1812.226.10, correspondiente al "Plan de Medios" del ejercicio 
presupuestario 2024. 
 Logroño, 31 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/SIDI-1916 - 1116447. Solicitud de información sobre detalle de gasto imputable a la 
partida 12.12.1812.226.15, correspondiente a "Promoción Institucional" del ejercicio presupuestario 2024. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Detalle de gasto imputable a la partida 12.12.1812.226.15, correspondiente a "Promoción Institucional" del 
ejercicio presupuestario 2024. 
 Logroño, 31 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/SIDI-1917 - 1116448. Solicitud de información sobre detalle de gasto imputable a la 
partida 12.12.1812.470.00, correspondiente a "Subvención Medios Audiovisuales" del ejercicio 
presupuestario 2024. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Detalle de gasto imputable a la partida 12.12.1812.470.00, correspondiente a "Subvención Medios 
Audiovisuales" del ejercicio presupuestario 2024. 
 Logroño, 31 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/SIDI-1918 - 1116449. Solicitud de información sobre copia de la solicitud formal de activación de la 
medida de la cosecha en verde para la campaña 2025 realizada por el Gobierno de La Rioja al Ministerio 
de Agricultura, en el marco de la Intervención Sectorial Vitivinícola (ISV), del Plan Estratégico de la PAC. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Copia de la solicitud formal de activación de la medida de la cosecha en verde para la campaña 2025 
realizada por el Gobierno de La Rioja al Ministerio de Agricultura, en el marco de la Intervención Sectorial 
Vitivinícola (ISV), del Plan Estratégico de la PAC. 
 Logroño, 31 de enero de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo. 
 
 

11L/SIDI-1919 - 1116529. Solicitud de información sobre informe de las actuaciones desarrolladas y 
previstas en materia de restauración ambiental, reforestación, retranqueos de defensas, ampliación de 
llanuras de inundación, etc., por el Gobierno de La Rioja, ya sea de forma autónoma o en colaboración con 
otras administraciones públicas, entre el 1 de enero de 2023 y el 31 de enero de 2025 en las riberas del 
Ebro a su paso por el término municipal de Calahorra. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Informe de las actuaciones desarrolladas y previstas en materia de restauración ambiental, reforestación, 
retranqueos de defensas, ampliación de llanuras de inundación, etc., por el Gobierno de La Rioja, ya sea de 
forma autónoma o en colaboración con otras administraciones públicas, entre el 1 de enero de 2023 y el 31 de 
enero de 2025 en las riberas del Ebro a su paso por el término municipal de Calahorra. 
 Logroño, 3 de febrero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García García. 
 
 

11L/SIDI-1920 - 1116530. Solicitud de información sobre el expediente completo relativo al 
Convenio suscrito con el Ayuntamiento de Nájera para el proyecto "Pedroso: Rehabilitación sostenible de 
las antiguas escuelas", enmarcado en las Actuaciones de Cohesión entre Destino (ACD) "Valle de la 
Lengua" (2021-2022-2023) y correspondientes a los Planes Territoriales de Sostenibilidad Turística en 
Destino La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Expediente completo relativo al Convenio suscrito con el Ayuntamiento de Nájera para el proyecto, 
enmarcado en las Actuaciones de Cohesión entre Destino (ACD) "Valle de la Lengua" (2021-2022-2023) y 
correspondientes a los Planes Territoriales de Sostenibilidad Turística en Destino La Rioja: 

Ayuntamiento Proyecto Año Subvención € 
PEDROSO "Pedroso: rehabilitación sostenible de las 

antiguas escuelas". 
VLE 2022 338.355,33 

 Logroño, 3 de febrero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/SIDI-1921 - 1116531. Solicitud de información sobre el expediente completo relativo al convenio 
suscrito con el Ayuntamiento de Nájera para el proyecto "Nájera: Chronicae, centro de interpretación de 
la recreación histórica", enmarcado en las Actuaciones de Cohesión entre Destino (ACD) "Valle de la 
Lengua" (2021-2022-2023) y correspondientes a los Planes Territoriales de Sostenibilidad Turística en 
Destino La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Expediente completo relativo al Convenio suscrito con el Ayuntamiento de Nájera para el proyecto, 
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enmarcado en las Actuaciones de Cohesión entre Destino (ACD) "Valle de la Lengua" (2021-2022-2023) y 
correspondientes a los Planes Territoriales de Sostenibilidad Turística en Destino La Rioja: 

Ayuntamiento Proyecto Año Subvención € 
NÁJERA "Nájera: Chronicae, centro de interpretación de 

la recreación histórica". 
VLE 2023 150.000,00 

 Logroño, 3 de febrero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/SIDI-1922 - 1116532. Solicitud de información sobre el expediente completo relativo al convenio 
suscrito con el Ayuntamiento de Nájera para el proyecto "Estollo: Edificio de expresión lingüística y 
equipamiento de la sala de usos múltiples", enmarcado en las Actuaciones de Cohesión entre 
Destino (ACD) "Valle de la Lengua" (2021-2022-2023) y correspondientes a los Planes Territoriales de 
Sostenibilidad Turística en Destino La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Expediente completo relativo al Convenio suscrito con el Ayuntamiento de Nájera para el proyecto, 
enmarcado en las Actuaciones de Cohesión entre Destino (ACD) "Valle de la Lengua" (2021-2022-2023) y 
correspondientes a los Planes Territoriales de Sostenibilidad Turística en Destino La Rioja: 

Ayuntamiento Proyecto Año Subvención € 
ESTOLLO "Estollo: Edificio de expresión lingüística y 

equipamiento de la sala de usos múltiples". 
VLE 2021 258.399,94 

 Logroño, 3 de febrero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 

11L/SIDI-1923 - 1116533. Solicitud de información sobre el expediente completo relativo al convenio 
suscrito con el Ayuntamiento de Nájera para el proyecto "Berceo: Placas solares", enmarcado en las 
Actuaciones de Cohesión entre Destino (ACD) "Valle de la Lengua" (2021-2022-2023) y correspondientes 
a los Planes Territoriales de Sostenibilidad Turística en Destino La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Expediente completo relativo al Convenio suscrito con el Ayuntamiento de Nájera para el proyecto, 
enmarcado en las Actuaciones de Cohesión entre Destino (ACD) "Valle de la Lengua" (2021-2022-2023) y 
correspondientes a los Planes Territoriales de Sostenibilidad Turística en Destino La Rioja: 

Ayuntamiento Proyecto Año Subvención € 
BERCEO "Berceo: placas solares". VLE 2023 20.000,00 

 Logroño, 3 de febrero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
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11L/SIDI-1924 - 1116534. Solicitud de información sobre expediente completo relativo al convenio 
suscrito con el Ayuntamiento de Nájera para el proyecto "Azofra: Pabellón de usos múltiples en el 
Valle de la Lengua", enmarcado en las Actuaciones de Cohesión entre Destino (ACD) "Valle de la 
Lengua" (2021-2022-2023) y correspondientes a los Planes Territoriales de Sostenibilidad Turística en 
Destino La Rioja. 
 Ricardo Velasco García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ricardo Velasco García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente solicitud de información: 
 Expediente completo relativo al Convenio suscrito con el Ayuntamiento de Nájera para el proyecto, 
enmarcado en las Actuaciones de Cohesión entre Destino (ACD) "Valle de la Lengua" (2021-2022-2023) y 
correspondientes a los Planes Territoriales de Sostenibilidad Turística en Destino La Rioja: 

Ayuntamiento Proyecto Año Subvención € 
AZOFRA "Azofra: Pabellón de usos múltiples en el Valle 

de la Lengua". 
VLE 2022 915.000,00 

 Logroño, 3 de febrero de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Ricardo Velasco García. 
 
 
 

SESIONES INFORMATIVAS EN COMISIÓN 
 
 En la sesión de la Comisión de Economía, Innovación, Empresa y Trabajo Autónomo del Parlamento de 
La Rioja, celebrada el día 6 de febrero de 2025, se realizó la siguiente comparecencia, lo que se publicará en 
el Boletín Oficial del Parlamento. 
 

11L/SEIC-0033 - 1113699. Comparecencia de la consejera de Economía, Innovación, Empresa y 
Trabajo Autónomo con objeto de informar sobre la declaración de Proyecto de Interés Estratégico 
Regional (PIER) del proyecto de inversión de la empresa Formatt Building Products Spain, SLU. 

  Gobierno de La Rioja. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 6 de febrero de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
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